
Захист Світу Защита людей всего Мира!
Фаэтон

Что такое пояс астероидов.
Пояс астероидов. Мы все прекрасно знаем что это такое  – это определённое количество астероидов на

орбите между Марсом и Юпитером. Так в чём же дело? А дело в том, что:
а)Есть формула расчёта орбиты для планет, которой подчиняются все планеты от Меркурия до Урана и

Плутон(то есть все планеты кроме Нептуна),  называемая  правилом Тициуса– Боде.  Согласно ей, на месте
пояса астероидов должна была бы быть планета(ей дали даже название – Фаэтон). А её нет. На её месте  –
пояс астероидов.

б)Некоторые лже-учёные пытаются сделать подлог и говорят – ну как же, есть в этом месте планета –
астероид Церера. Её даже, в последнее время, причислили к так называемым «карликовым планетам»  –  что
же здесь не так?

А  не  так  здесь  всё  –  от  начала  и  до  самого  конца.  Не  сходятся  все  факты,  начиная  от  массы  этой
«карликовой планеты»(которая в шесть тысяч раз меньше массы Земли, а по математической модели должна
была бы быть боле чем в пять раз больше массы Земли – то есть разница между математической моделей и
действительностью в  десятки тысяч раз).  Добавьте  к  этому факты наличия большого количества  мелких
обломков-астероидов, которые разлетелись и сейчас кружат от Марса до Юпитера(и даже дальше), а также
феномен  «поздней  бомбардировки»   –   факт  внезапного  появления  в  определённый  момент  времени(на
вопрос «откуда» наука чёткого ответа не даёт) в нашей Солнечной Системе большого количества астероидов,
которые летели и «бомбардировали» Меркурий, Землю, Луну, Марс и другие планеты и их спутники – что
однозначно свидетельствует о взрыве планеты. 

Планеты Фаэтона.
Причём  не  просто  взрыве  –  а  взрыве  ужасающей,  невероятной  силы!  Что  доказывается  не  только

очевидной наглядностью (мы не будем на это сильно акцентировать внимание, поскольку иногда внешняя
очевидность может быть обманчива, однако и сбрасывать со счетов это не следует). Однако помимо внешней
`очевидности` существует достаточное количество фактов, свидетельствующих о том, что планета Фаэтон –
всё  таки  была,  что  на  ней,  с  высокой  степенью  вероятности  –  жила  цивилизация,  и  что  причиной
уничтожения планеты и цивилизации на ней является взрыв, который, с высокой степенью вероятности был
термоядерным (даже не ядерный — ибо для столь громадного ядерного взрыва никаких ядерных запосов не
хватит  —  в  отношении  термоядерного  взрыва  это,  к  сожалению,  теоретически  реально)  –  и  который,
предположительно, был результатом войны между народами, населяющими эту планету. 

Однако  все  эти  факты системно  отрицают  современные наука  и  церковь(им так  удобнее  и  выгоднее).
Также весьма непросто воспринять этот факт обыкновенному человеку(для которого даже допущение чего-
нибудь необычного – это уже шок). В конце концов Вы можете спросить –  «А кому есть дело до того, было
это на самом деле или не было»?

Это очень  важно для нас,  так  как сейчас  человечество подошло к  той опасной,  чрезвычайно опасной
линии, к той черте, преступив которую оно может уничтожить себя. И ЗНАНИЕ ТОГО ФАКТА, ЧТО УЖЕ
БЫЛА  ЦИВИЛИЗАЦИЯ,  КОТОРАЯ  САМА  СЕБЯ  УНИЧТОЖИЛА  ТЕРМОЯДЕРНЫМ  ВЗРЫВОМ  или
ОРУЖИЕМ  –  ПРИЧЁМ  ТАКАЯ  ЦИВИЛИЗАЦИЯ  БЫЛА  В  НАШЕЙ  СОЛНЕЧНОЙ  СИСТЕМЕ
ПОМОЖЕТ  НАМ  ОСОЗНАТЬ  МАСШТАБ  ТЕКУЩЕЙ  ОПАСНОСТИ,  поможет  стать  нам  более
разумными,  начать и  значительно усилить борьбу за  мир,  за  прекращение ядерного террора,  за  ядерное
разоружение  всех  стран  мира  –  через  что  нам удастся  ПРЕДОТВРАТИТЬ возможную КАТАСТРОФУ.
После этого можно будет поставить вопрос о полном прекращении войн – этот вопрос решить будет сложно,
но реально.

Более  подробно  и  более  глубоко  эти  вопросы  рассмотрены  в  отдельной  статье:  «Есть  ли  жизнь  во
Вселенной».  Вы можете, если хотите, прочитать сейчас эту статью(она идёт после статьи «Фаэтон»), а мы
продолжим рассматривать дальше тему планеты Фаэтон.

Если Вы попросите хлеба, и Вам насыпят вместо этого горстку крошек – как Вы на это отреагируете? Тем
более в том случае, когда Вы дали человеку деньги и договорились с ним, что он купит на них хлеба, а он
начинает Вам «авторитетно доказывать»  `что крошки – это тот же хлеб, только не сформировавшийся…` что
Вы скажите?

А ведь именно так и поступает так называемая «официальная наука», которая всерьёз заявляет о том,  что
астероиды – это не части разрушенной планеты, а это «сама планета, только несформировавшаяся.»

Может быть Вы скажите Вашему собеседнику, что:
1) Крошки – это не несформировавшийся хлеб, а хлеб разрушенный – это остатки хлеба.
2)  Даже  если  Вам дают  вместо  хлеба  крошки,  их  суммарная  масса  должна  быть  намного  более,  чем

небольшая жменька(хотя бы грамм 200-300) иначе Вы приходите к выводу что:
3) Из Вас хотят просто напросто сделать идиота и подсунуть Вам фальшивку – вместо обещанного Вам

хлеба  Вам  дают  горсть  крошек  –  остатков  от  хлеба.  Причём  называют  эти  крошки  «Хлебом»  –  только
несформировавшимся.

И самое главное – когда вместо хлеба Вам дают горсть крошек, у Вас появляется мысль о том, что тот, кто
даёт Вам эти крошки – просто напросто съел или украл Ваш хлеб, вместо того, чтобы принести его Вам(как
Вы с ним договаривались), а эти жалкие крошки – это не «несформировавшийся хлеб», а хлеб украденный,
«остатки того хлеба, который Вам не дали». Аналогично и здесь.



В нашей Солнечной Системе существует пояс астероидов. Его внешний вид явно свидетельствует о том,
что это – оставшиеся от взрыва осколки планеты.

Общая  масса  всех  астероидов  меньше  4%  от  массы  Луны(меньше  1/1650  массы  Земли).
По математическим  моделям(как  геометрическое  среднее  масс  Марса  и  Юпитера),  масса  этой
планеты(суммарная масса пояса астероидов) должна была бы быть в 9672 раза больше (то есть масса пояса
астероидов  должна  была  бы  быть,  по  физическим  закономерностям(да,  не  по  законам,  а  только
закономерностям) в 9672 раза больше (то есть почти в 10 000 раз – что, тем не менее, ОЧЕНЬ МНОГО для
любой математической модели).

Широкое распространение пояса астероидов, раздробленность на огромное количество мелких частей(пояс
астероидов состоит из более чем миллиона мелких астероидов), не может быть объяснено ни одной теорией,
кроме  теории взрыва  планеты.  Причём  не  просто  взрыва,  а,  с  учётом того,  сколько  требуется  для  этого
энергии  –  термоядерного  взрыва.  Это  косвенно  подтверждается  и  ‘Поздней  тяжёлой  бомбардировкой’ –
резким и пикообразным увеличением количества астероидов несколько миллиардов лет назад, РЕАЛЬНАЯ
ПРИЧИНА которой науке неизвестна(вернее – скрывается)… Итак:

Теории возникновения из Фаэтона пояса астероидов
Существует 3 основные теории возникновения пояса астероидов:
1. Столкновение с крупным небесным телом(например с кометой) –  эту теорию наука опровергает(и

опровергает  обосновано,  так  как  она  явно  противоречит  многим  фактам,  что  более  подробно  будет
рассмотрено далее). Для начала отметим, что помимо невероятно малой вероятности такого столкновения,
помимо того, что такое столкновение ДОЛЖНО БЫЛО ОСТАВИТЬ ДОСТАТОЧНО КРУПНЫЕ ЧАСТИ, чего
не произошло(а не разбиться на маленькие осколки), и самое внешне очевидное – если бы такое столкновение
было бы, то орбита пояса астероидов ДОЛЖНА БЫЛА БЫ ОБЯЗАТЕЛЬНО СТАТЬ ЭЛЛИПТИЧЕСКОЙ!

2.  Гравитационное  влияние  Юпитера. Основная  теория,  с  помощью  которой  лже-наука  старается
доказать,  что  именно  `гравитационное  притяжение  Юпитера`  дескать,  не  дало  сформироваться  планете
Фаэтон  –  прекрасно  зная  о  том,  что  это  откровенное  враньё,  что  эта  теория  ЯВНО  ПРОТИВОРЕЧИТ
НАУЧНЫМ ФАКТАМ, что это невозможно, так как гравитационное влияние небесного тела очень сильно
уменьшается  по  мере  увеличения  расстояния  –  и  даже  не  линейно,  а  как  КВАДРАТ  РАССТОЯНИЯ  до
выбранного объекта. В качестве примера рассмотрим является гравитационное влияние Солнца на Землю.

Ускорение свободного падения земных тел на Солнце(а также все остальные проявления гравитационных сил
Солнца) – на поверхности Земли в 160 раз меньше, чем гравитационное влияние (притяжение) Земли, и это не
смотря на то, что масса Солнца в 333 тысячи раз больше массы Земли, и в тысячу раз – больше массы Юпитера.

Настоящее гравитационное влияние Юпитера на пояс астероидов, на самом деле является минимальным, к
тому же эпизодическим – в МАКСИМУМЕ в 33 раза меньше, чем гравитационное влияние Луны на Землю(то
есть если бы на месте пояса астероидов была Земля и вода бы не замёрзла, то Юпитер иногда бы(примерно раз в
5 лет) вызывал бы на Земле очень маленькие приливы и отливы(в 33 раза менее сильные, чем вызывает Луна).

3. Взрыв планеты Фаэтон. Наука признаёт, что «очень большое количество энергии необходимо чтобы
разрушить целую планету». Однако она «скромно умалчивает», что именно теорией термоядерного взрыва
всё прекрасно объясняется с научной точки зрения.

Здесь есть только одна проблема – людям сложно поверить в то,  что возможно существование другой
разумной жизни (тем более поверить в тот факт, что это имело место в нашей Солнечной Системе), а также
людям трудно поверить, что разумная цивилизация может сама себя уничтожить.

Этим и пользуются «манипуляторы от науки», которые прекрасно знают, что самым логичным фактом, самой
правильной  теорией  является  теория  взрыва  планеты  Фаэтон(остальные  теории  явно  противоречат  фактам),
однако  они  не  желают,  ЧТОБЫ  ЧЕЛОВЕЧЕСТВО  МАССОВО  ОСОЗНАЛО  ФАКТ  ЯДЕРНОЙ
ОПАСНОСТИ(ВЕРНЕЕ  ТЕРМОЯДЕРНОЙ),  не  хотят  чтобы  человечество  защитило  себя,  чтобы  оно  начало
думать  –  ибо  думающим,  сознающим  и  действующим  на  Благо  Мира  Человечеством  НЕВОЗМОЖНО
МАНИПУЛИРОВАТЬ С ПОМОЩЬЮ ПОЛИТИКИ ЛЖИ (которую называют «идеологией» и `пропагандой`).

По поводу того, что для термоядерного взрыва, способного разрушить планету необходимо невероятное
количество энергии можно заметить, что на нашей Земле – 1,4 миллиарда кубических километров воды, в
которой  содержится  1  двадцатитысячная  часть  изотопа  водорода  –  Дейтерия(который,  в  основном,  и
применяется для создания термоядерных бомб) – и это – 70 триллионов бомб сброшенных на Хиросиму –
этого, к сожалению, более чем достаточно для термоядерного взрыва планеты. И если на Фаэтоне была хотя
бы одна десятая от Земного количества Дейтерия, то этого бы, к сожалению, хватило бы для взрыва Фаэтона!

Нежизненность теории о столкновении Фаэтона с кометой
Итак, рассмотрим более подробно самую основную теорию что (дескать) было столкновение Фаэтона с

кометой.  Тут  есть  хитрость,  так  как  данную  теорию-‘фальшивку’ нам  дают  в  качестве  “отвлекающего
манёвра”(затем эту теорию тут же опровергают – и опровергают обосновано) – 

Возможно это делается для того, чтобы уменьшить внимание и критичность мышления при рассмотрении
следующей  лже-гипотезы  –  так  называемого  «Гравитационного  Влияния  Юпитера»  –  рассчитывая  что
немного уставший читатель не захочет перепроверять логич-ность её и обоснованность(так как притяжение
Юпитера на пояс астероидов в 33 раза меньше гравитационного влияния луны на Землю – и это в максимуме,
который случается только 1 раз в 5 лет). А уж до 3-й теории `путешествия Юпитера по Солнечной Системе`
утомлённый читатель может даже не дойти – а ведь именно она ЯВНО, КАТЕГОРИЧНО АНТИНАУЧНА!



Первая же гипотеза(о якобы столкновении Фаэтона с кометой)  несостоятельна, потому что:
1) Вероятность такого столкновения – ничтожна(это правда).
2) Вероятность существования столь большой кометы практически нулевая – в Солнечной Системе нет и

близких по размеру комет(это признаёт даже лже-наука).
3) Столкновение даже с гигантской кометой не может объяснить столь сильное разрушение планеты, столь

малую её массу и столь большую протяжённость осколков(астероидов) (от Марса до Юпитера). Кроме того,
для того, чтобы так разлетелись осколки необходим взрыв большой силы(энергии столкновения с кометой для
этого явно не достаточно).

Любое,  кроме  лобового,  столкновение  с  гигантской  кометой  должно  было  бы  существенно  изменить
орбиту пояса астероидов(сдвинув её или к Солнцу,  или от Солнца – чего мы не наблюдаем). А вероятность
именно лобового столкновения является ещё меньше, чем вероятность столкновения с кометой – так как в
этом случае это должен был быть очень крупный объект не принадлежащий нашей Солнечной Системы,
летящий ИМЕННО В ЭТОМ НАПРАВЛЕНИИ,  причём сталкивающийся с Фаэтоном ровно центру(лоб в лоб)
– что является совсем уж невероятным. Не говоря о том, что

а) Столь крупные объекты посещают Солнечную Систему достаточно редко(невероятно редко). Учитывая,
что космос  трёх-мерен  — этот  крупный объект  может  пересечь  Солнечную систему  в  ЛЮБОЙ ТОЧКЕ,
причём ТОЛЬКО В ОДНОЙ(В ОТЛИЧИИ от КОМЕТ, которые ЯВЛЯЯСЬ ЧАСТЬЮ НАШЕЙ СОЛНЕЧНОЙ
СИСТЕМЫ, ВРАЩАЮТСЯ В ЕЁ ПЛОСКОСТИ)

б)  Крайняя  низкая  вероятность  ИМЕННО  посещения  нашей  Солнечной  Системы  Крупным  объектом
подобной массы(то есть массы достаточной, чтобы вызвать разрушение планеты) должна быть умножена на
ещё  более  низкую  вероятность  того,  что  данный  объект  будет  пеересекать  именно  траекторию  планеты
Фаэтон,  именно  в  направлении  движения  планеты,  и  именно  в  тот  ничтожный  промежуток  времени,  в
который планета Фаэтон будет там находиться. Это уже из области научной фантастики. Но есть третий факт,
который превращает данную фантастику уже в ПОЛНОСТЬЮ НЕНАУЧНУЮ — характер осколков. Фаэтона.

Это  самое  главное  –  характер  разрушения  пояса  астероидов  однозначно  показывает,  что  эти  обломки
являются результатом не внешнего столкновения, а взрыва: величина и характер осколков(маленькие, часто
оплавленные,  иногда  со  следами  остекленения(признак  термоядер-ной  реакции)),  малая  оставшаяся
масса(остальные  разлетелись  при  взрыве),  огромная  протяжённость  обломков(аж за  орбиту  Юпитера),  полное
отсутствие круных обломков, феномен поздней бомбардировки в Солнечной Системе и т. д. Некоторые аргументы
более подробно  разбира-ются в абзаце `Явная несостоятельность теории якобы разрушения Фаэтона Юпитером`...

Таким образом, действительно – гипотеза о разрушении пояса астероидов (планеты Фаэтон) кометой или
другим крупным небесным телом несостоятельна, это правда. Однако нам тут же подсовывают “фальшивку”,
говоря,  что  ‘дескать  это  притяжение  планеты-гиганта  Юпитера  разрушило  планету  Фаэтон‘,  скромно
умалчивая о том, что в силу гигантского расстояния до Фаэтона, влияние притяжения Юпитера на Фаэтон в
33  раза  меньше,  чем  влияние  притяжения  Луны  на  Землю(и  это  –  в  момент  МАКСИМУМА,  который
происходит приблизительно 1 раз в 5 лет). Рассмотрим же эту теорию немного подробнее:

Явное противоречие фактам теории
 так называемого `гравитационного влияния Юпитера`

В статье  https://ru.wikipedia.org/wiki/Пояс_астероидов брешут, и явно брешут что «выяснилось, что из-за
гравитационного влияния Юпитера на данном расстоянии от Солнца сколь-нибудь крупное тело образоваться
просто не может.» Это неправда – явная и наглая. Причины несоответствия этой теории уже изложены ранее.

Это всё равно, что сказать, что 1/33 притяжения Луны могло бы не дать сформироваться Земле.  Также
нужно учитывать, что даже столь мизерное притяжение Юпитера на Фаэтон должно было бы происходить
только 1  раз  в  5  лет(приблизительно)  –  в  момент  их  максимального приближения.  Всё  остальное  время
влияние притяжение Юпитера намного меньше (большую часть времени во много раз меньше, а практически
очень близко к нулю).

Однако “не любо не слушай,  а врать не мешай” – если мы применим данную теорию по аналогии то
получится, что при образовании Земли гравитационное притяжение Луны на Землю(которое, напоминаем, в
33  раза  больше  чем  МАКСИМАЛЬНОЕ  ГРАВИТАЦИОННОЕ  ПРИТЯЖЕНИЕ  Юпитера  на  Фаэтон)  (по
замыслу творцов этой лже-теории) должно было бы полностью  её разрушить(или не дать сформироваться). И
как это Земля сформировалась и не была разрушена Луной(по этой лже-теории) – непонятно…  И смешно и
грустно.

И ещё: орбиты части осколков (этим группам дали название “Греки” и “Троянцы”) выходят за пределы
орбиты  Юпитера(особенно  группа  “Греки”),  что  уже  НЕВОЗМОЖНО  ОБЪЯСНИТЬ  ПРИТЯЖЕНИЕМ
ЮПИТЕРА (даже теоретически). Поэтому согласно этой фальшивке, здесь включается ...притяжение сатурна
и других планет гигантов!!! (а оно  на орбите Фаэтоно ВООБЩЕ НИЧТОЖНО!)

Вы  не  верите,  что  такой  псевдонаучный  бред  возможен?  https://ru.wikipedia.org/wiki/Пояс_астероидов
“...Скорее всего, пояс астероидов является не разрушенной планетой, а планетой, которая так и не смогла
сформироваться ввиду гравитационного влияния Юпитера и, в меньшей степени, других планет-гигантов.“ .
Прежде чем опровергнуть данный подлог, обратим внимание на выражение «других планет-гигантов». Оно —
откровенно  лживое.  Помимо Юпитера  в  Солнечной  Системы существует  только  одна  планета-гигант  —
сатурн. Уран является крупной планетой, но не гигантом.

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BE%D1%8F%D1%81_%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%BE%D0%B8%D0%B4%D0%BE%D0%B2
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BE%D1%8F%D1%81_%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B5%D1%80%D0%BE%D0%B8%D0%B4%D0%BE%D0%B2


Обратите, также пожалуйста, внимание на то, что здесь расхождение с истиной настолько вопиюще, что
авторы этой лже-теории не решаются утверждать этот факт категорично, и пишут что “...Скорее всего, пояс
астероидов является не разрушенной планетой,...” таким образом  ПРИЗНАВАЯ ЗДЕСЬ (ПО КРАЙНЕЙ
МЕРЕ  ТЕОРЕТИЧЕСКИ)  ВОЗМОЖНОСТЬ  СУЩЕСТВОВАНИЯ  ПЛАНЕТЫ  ФАЭТОН,   хотя  во  всех
других местах они отрицают возможность существования Фаэтона ДАЖЕ ТЕОРЕТИЧЕСКИ(то есть
вначале они ВРУТ НАГЛО, а затем, когда истина становится слишком явной, чтобы её можно было отрицать
напрямую – опять НЕ ПРИЗНАЮТ ЕЁ, ИЕЗУИТСКИ ГОВОРЯ «СКОРЕЕ ВСЕГО»).

Этот обман можно было бы сравнить с обманом слепого человека,  который вышел в пиджаке, и которого
ПОДЛЫЕ ЛЮДИ РЕШИЛИ РАЗЫГРАТЬ – и начинают ему говорить, что он забыл пиджак дома… И когда слепой
начинает ощупывать одежду, свой пиджак и возражает им, что, дескать, хотя он и слепой, но на ощупь он чувствует
что это пиджак – так как материя его плотная, есть внутренние и боковые карманы, которые располагаются так, как
они располагаются ТОЛЬКО В ПИДЖАКЕ. Но в ответ эти нелюди, не отказываясь его дурачить, вместо того чтобы
извиниться и признать, что были неправы продолжают бубнить, что  «это СКОРЕЕ ВСЕГО НЕ ПИДЖАК»!

И  чтобы  Вам  совсем  стало  ясно,  на  какой  подлог  может  пойти  лже-наука,  которая  под  влиянием
неоспоримых фактов того, что  ПРИТЯЖЕНИЕ ЮПИТЕРА НЕ МОЖЕТ РАЗРУШИТЬ планету Фаэтон
(или даже просто предотвратить её формирование) ДАЖЕ ТЕОРЕТИЧЕСКИ (в силу его слишком малой –
ничтожной величины) выдумывает уже не просто ЯВНО НЕНАУЧНУЮ, а ЯВНО БРЕДОВУЮ ТЕОРИЮ
«миграции Юпитера во внутреннюю часть Солнечной системы»!

Вот где  настоящий  разгул  аферистской  фантазии  – захотел  попутешествовать  по  Солнечной  Сис-теме  –
пожалуйста, лженаука разрешает! А то, что это ЯВНО ПРОТИВОРЕЧИТ ВСЕМ СУЩЕС-ТВУЮЩИМ ЗАКОНАМ
ФИЗИКИ(не говоря уже об элементарном здравом смысле) – это уже лже-науку не интересует – как говориться «не
любо – не слушай, а врать не мешай»! Конечно, это не допустимо, и не допустимо, что эта, и многие другие ЯВНО
АНТИНАУЧНЫЕ, вернее ЛЖИВЫЕ СТАТЬИ (причём это не случайный, а СПЕЦИАЛЬНЫЙ обман) размещаются
в ВИКИПЕДИИ,  где ОБОЛВАНИВАЮТ, СПЕЦИАЛЬНО ДУРАЧАТ МИЛЛИОНЫ ЛЮДЕЙ.

Это надо немедленно прекратить, так как вред подобных статей просто ОГРОМЕН!

Явная несостоятельность теории якобы разрушения Фаэтона Юпитером
Ну и  добавим,  что  если даже  допустить  тот  «лженаучный бред»,  что  Юпитер  мог  разрушить(не  дать

сформироваться) планете Фаэтон эта лже-теория никак не объясняет:
1) Крайне малую массу оставшихся осколков Фаэтона(в 9672 раза меньше чем геометрическое среднее

масс Марса и Юпитера) (что возможно только при гигантском взрыве, при котором большая часть осколков
взорвавшейся планеты Фаэтон покинула  Солнечную Систему).

2)  Невероятно  большое количество  осколков  острых и  оплавленных(что  возможно только при  взрыве,
ПРИЧЁМ ПРИ ОЧЕНЬ СИЛЬНОМ И ВЫСОКОТЕМПЕРАТУРНОМ ВЗРЫВЕ).

3) Распространение осколков ПРАКТИЧЕСКИ РАВНОМЕРНО ПО ВСЕЙ ОРБИТЕ Фаэтона(что хорошо
объясняется теорией взрыва, и очень плохо(вернее никак) – теорией притяжения Юпитера).

4)  Разнообразие  осколков  (Существует  3  вида  осколков:  углеродные,  каменные  и  железные)  Согласно
теории что ‘планета Фаэтон не образовалась’ такого разнообразия быть не должно, но это ещё ничего, самое
главное  в  том  что  есть  глинистые  углеродные  осколки(кора  Фаэтона  – эти  теоретически  могли  бы
образоваться  без  температуры),  каменные  астероиды(мантия  Фаэтона),  состоящие  из  безводных
силикатов(чтобы  образовались  каменные  астероиды  уже  нужна  температура)  и,  ВНИМАНИЕ!
МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ АСТЕРОИДЫ (их не так мало – 10% от массы всех астероидов) – для образования их
нужно было бы ВОЗДЕЙСТВИЕ ВЫСОКОЙ ТЕМПЕРАТУРЫ(и, скорее всего, давления).

То есть, по нормальной логике – металлические астероиды – это остатки железного ядра планеты Фаэтон,
каменные астероиды – остатки её средней части, а глинистые осколки – остатки её коры.

5)  Чтобы  осколки  долетели  до  орбиты  Юпитера  недостаточно  всего  лишь  притяжения  Юпитера,
необходимо чтобы эти осколки изначально имели достаточно большую скорость(что возможно только при
взрыве. Никакое “притяжение планеты-сверхгиганта” здесь уже ничего сделать не может – чтобы долететь до
орбиты  Юпитера  надо  сообщить  очень  большую  скорость,  что  возможно  только  при  взрывообразном
действии). Тем более притядение Юпитера никак не могло бы сделать так, что группы астероидов ’Греки’и
«Троянцы» оказались ЗА ОРБИТОЮ ЮПИТЕРА(то есть это уже явный ненаучный бред).

Кроме того,  сферическая(или близкая  к  сферической)  форма большого количества(не  всех)  астероидов
говорит  о  том,  что  при  взрыве  была  большая  температура(и  астероиды вначале  расплавились,  а  затем –
остыли). Тут на ум приходит только одно объяснение, одна аналогия – термоядерный взрыв.

Пишут ещё, что ‘каждая планета имеет ядро, которое среди астероидов не обнаружили.’
Это не так. Есть железный астероид Психея(остаток железного ядра Фаэтона).
Интересна информация с сайта https://www.activestudy.info/zagadochnaya-planeta-faeton/:
“В каменных метеоритах встречаются хондры  – мелкие стекловидные шарики поперечником от  сотых

долей  миллиметра  до  1–2  миллиметров.  В  момент  катастрофы  они  были  расплавленными  капельками
силикатов. Затем, судя по структуре хондры, застыли почти мгновенно, не более чем за несколько минут.
Значит, катастрофа была кратковременной и носила взрывной характер.

В железных метеоритах есть особые структурные детали, называемые неймановыми линиями. Они могли
образоваться только под действием ударных волн, по-видимому, тех, которые дошли от поверхности планеты
до её недр.

https://www.activestudy.info/zagadochnaya-planeta-faeton/


Среди каменных метеоритов обращают на себя внимание так называемые углистые хондриты. Судя по
составу и структуре, они испытали «гидротермальный метаморфизм», т.  е.  формировались под действием
высокой температуры с участием паров воды. Значит, взрыв или взрывы, охватившие поверхностные слои
Фаэтона, происходили, возможно, с участием фаэтонских морей или океанов.

В  пользу  гипотезы  существования  Фаэтона  являются  стеклообразные  метеориты  –  тектиты,  которые
отличаются  большой  обезвоженностью.  Исследователь  тектитов  И.Фридман  подчёркивает,  что  в  земных
условиях  ”тектиты  могли  бы  образоваться  только  при  исключи-тельных  катастрофических  процессах,
подобных взрывам атомных и термоядерных бомб.”

Теперь  по поводу  текстовых подтверждений.  Существует  легенда(первоисточник  отыскать  нам уже  не
удалось, хотя ещё несколько лет назад он был в интернете, а сейчас, почему-то, исчез или не находится), что в
нашей Солнечной Системе была планета, на которой жили два народа. Один из народов придумал оружие, с
помощью которого он уничтожал другой народ(говорится  что происходила  вспышка,  и  человек исчезал).
Когда  представители  проигравшего  народа  были  практически  полностью  уничтожены  они  применили
нехорошее оружие – взорвали планету. Это легенда. А теперь по поводу нашей действительности.

По поводу нашей ядерной глупости. По поводу нашего ядерного безумия:
Дорогие  мои,  нельзя  допускать,  чтобы  ядерное  и  термоядерное  оружие  уничтожало  или  даже  просто

угрожало мирным людям! Ядерное оружие(а тем более термоядерное) должно быть запрещено во всём мире!
Полностью! Категорически! И как можно быстрее.

И ещё – когда происходит ядерный, и тем более термоядерный взрыв в воде существует не маленькая
вероятность неуправляемой термоядерной реакции дейтерия, который есть в любой воде. Именно
поэтому при испытании самой большой термоядерной бомбы всех времён (которую ещё называют `Царь-
бомба` и «Кузькина мать») её взорвали в воздухе, а не в воде.

Ведь  в  воде  –  в  обыкновенной  воде,  содержится  одна  20  тысячная  доля  Дейтерия,  который(вот
удивительное совпадение) приблизительно в 20 тысяч раз сильнее тротила. То есть если безумие человечества
перейдёт  все  пределы,  и  оно  решит  взрывать  термоядерные  заряды  в  воде,  то  существует  ненулевая
вероятность термоядерной реакции, в результате которой вся вода мира взорвётся как тротил. Взрыв будет
такой силы, что от нашей планеты ничего не останется…

Почему  эта  тема  рассматривается  столь  серьёзно?  А  дело  в  том  что  российский  экстремист  Кисилёв
https://vesti7.ru/article/2720534/episode/01-05-2022/ уже  угрожает  Англии  не  просто  термоядерной  ракетой
Сармат (называемой также Сатана-2), а ещё и ТЕРМОЯДЕРНЫМ ПОДВОДНЫМ ВЗРЫВОМ МОЩНОСТЬЮ
100 МЕГАТОНН С ПОМОЩЬЮ ПОДВОДНОГО ДРОНА «ПОСЕЙДОН» – что может не просто уничтожить
Англию, но и привести к неуправляемому термоядерному взрыву который разрушит всю Землю!

И ещё  – обратите  внимание на  степень  ядерного безумия.  Ядерный,  вернее термоядерный дрон – это
отголосок  идиотской,  античеловеческой  идеи  академика  Сахарова(который,  будучи  человеком с  совестью
позже сам отказался от этой нехорошей затеи). 

Обратите внимание также на то, что академик Сахаров, для того чтобы не было загрязнения окружающей
территории(при испытании так называемой `царь бомбы`) настоял на том, чтобы её мощность была снижена
на 50 мегатонн(в два раза) путём замены U238 на свинец, что не только снизило мощность бомбы, и не только
снизило количество радиоактивных осколков деления, но и позволило избежать касания огненного шара с
земной поверхностью – что исключило радиоактивное заражение почвы и атмосферы.

Чтобы  понять  всю  величину  современного  безумия  следует  отметить,  что  в  отличие  от  Сахарова
современные  изверги  хотят  сделать  термоядерную  бомбу  не  просто  грязной(как  с  Ураном-238),  а
`супергрязной` – так называемой кобальтовой, которая страшно заражает всё вокруг смертельной радиацией
(такая  бомба,  Слава  Богу,  ещё  не  создана,  но  безумцы  хотят  её  создать).  Теперь  по  поводу  расчётов
термоядерного взрыва ...

Один кубический метр воды – при взрыве будет вести себя как
такое  же  количество(тонна)  взрывчатки.  Один  кубический
километр воды – как 1000 Мегатонна бомба! (то есть более чем
50  тысяч  бомб  Хиросимы).   Воды  в  океане  –  1,4  Миллиарда
Кубических  Километров  –  то  есть  70  миллионов  умножить  на
миллион бомб Хиросимы! (70 триллионов бомб).

Уточните у компетентных людей правильность этих расчётов,
и  они  подтвердят  их  общую  правильность(правда  скажут,  что
вероятность неуправляемой термоядерной реакции, быть может, не
такая  большая).  Главное  в  словах  “быть  может”.  Вы  согласны
играть  в  рулетку  и  рисковать  своей  судьбой,  судьбами  своих
близких и судьбой всего человечества(и всей планеты Земля)?

Я –  нет.  И я  никому не  позволю делать  это.  Всеми своими
силами я  буду  останавливать  ядерное безумие.  Мой отец меня
поддерживает. Вы с нами? Вы за Мир, Мудрость и Жизнь?
P.S.  Чтобы  долететь  с  орбиты   Фаэтона  до  орбиты
Юпитера(группа астероидов ‘Греки’) надо вылететь со скоростью
несколько километров в секунду (сверх звуковая первоначальная
скорость).  Такую  скорость  тело  может  приобрести  только  в
результате взрыва (и достаточно сильного взрыва).

https://vesti7.ru/article/2720534/episode/01-05-2022/


P.P.S. Перепроверьте расчёты. Они, возможно, содержат неточность, но здесь главное порядок расчётов – он
является правильным.
P.P.P.S Не смотря на всё желание быть объективным, наша Студия могла упус-тить некоторые детали, при анализе
совершить некоторые ошибки(поэтому просим всех – пожалуйста проверьте и пере-проверьте данную статью!).
Но есть некоторые вещи, в которые сегодня очевидны любому здравомыс-лящему человеку:
1) Человечество сегодня стоит на краю гибели, под угрозой уничтожения самого себя атомным и термоядерным оружием
2) Ситуация КРАЙНЕ ОПАСНАЯ и это надо НЕМЕДЛЕННО ПРЕКРАТИТЬ, и для этого ВСЕМ НАМ НАДО
НАЧАТЬ ДЕЙСТВОВАТЬ АКТИВНО И РЕШИТЕЛЬНО — ЧТОБЫ УЦЕЛЕТЬ!
3) Это ДОЛЖНЫ НАЧАТЬ ДЕЛАТЬ МЫ — ПРОСТЫЕ ЛЮДИ, ВО ВСЁМ МИРЕ!
Никто за нас ничего не сделает, никто за нас ничего не решит! У нас только два варианта:
Либо надеяться на «авось» и рано или поздно погибнуть(не сегодня, так завтра)
Или взять управление в свои руки и спасти и себя, и всё Человечество, и нашу прекрасную Землю!

Пусть уцелеет Человечество! Захист Світу   Защита людей всего Мира!

Есть ли жизнь во Вселенной
Факт  существования  другой  планеты  является,  для  многих,  в  лучшем случае  – шокирующим,   а  для

большинства человечества – невероятным, поскольку об этом, не смотря на факты, постоянно говорят две
очень авторитетные стороны – церковь и наука.

Борьба с узким восприятием мира
Однако  также  как  и  во  многих  других  случаях,  фактам  жизни  приходиться  бороться  с  нашим узким

мировосприятием  мира.  Здесь  мне  прийдётся  немного  отклониться  от  темы  в  сторону  более  глубокого
изучения психологической стороны человеческого общества, за что я прошу меня извинить, но это, с одной
стороны, поможет понять суть происходящего, а с другой стороны – это поможет немного понять причину
войны против Украинского народа и даже(отчасти) – текущее положение дел.

Итак, одним из примером такого узкого и амбициозного восприятия мира является господствование теорий
о том,  что,  дескать,  мы (человек лично,  или его  семья,  город,  страна,  человечество,  а  также  его  личное
мировоззрение (религия) ) – является (дескать) для многих людей, как минимум, «пупом Земли». А для ещё
большего  числа  людей(быть  может  даже  для  большинства  человечества)  –  даже  `Пупом  Вселенной`.  А
остальные люди, семьи, страны, религии – это, для таких людей (хотя об этом почти не говорят и редко когда
честно сознаются) – почти как мусор, в лучшем случае – второй сорт. 

Как стравливают народы говоря «мы – самые лучшие»
И вот под эту, узкую, почти сектантскую, но столь дорогую для многих из нас  очень эгоистичную, но к

сожалению на данный момент весьма распростанённую позицию, в  которой человек считает  себя лучше
других не в силу своих заслуг, а в силу принадлежности к определённой расе,  народу, или стране,  –  людям
нехорошим  несложно,  разжигая  псевдорелигиозные,  псевдопатриотические  и  даже  псевдокультурные
амбиции провоцировать конфликты и войны, а также держать Человечество в неведении, невежестве.

На костре личного самовозвеличивания и самопревозношения, а иногда даже и самовосхваления очень
легко разводить самые невероятные теории и делать самые ужасные беззакония и безобразия, прикрываясь
практически  любой  выдуманной  лживой  теорией  –  которую  государство  называет  «идеологией»,  другие
страны – «пропагандой», а история – «неправдой» (или просто – враньём)!. 

Такую  ложь  относительно  легко  разбить  человеку  с  критическим  мышлением,  но  её  очень  непросто
преодолеть и опровергнуть простому человеку, поскольку эту ложь постоянно, массово, всеми возможными
способами множат, повторяют, и даже оправдывают, а несогласных с ней – ущемляют и преследуют.

Массовая «пропаганда», чтобы ложь `проходила глаже` почаще говорит людям что, дескать, «наша раса
или народ или религия – самые лучшие в Мире» (под такую песенку удобно грабить свой народ, утешая его
тем, что он –  самый лучший). А также врут о том – какие нехорошие, неправильные, несправедливые соседи
– и прикрываясь этой песенкой(«какие мы хорошие»),   (а ещё обычно выдумав ложь про зверства, якобы
творимые соседями) обычно начинают и оправдывают агрессивные действия, и даже захватнические войны
против других народов(что сейчас, к сожалению, имеет место, например в захватнической войне путина). 

Кстати – одним из способов одурачивания является распространение мнения о том, что такие люди(путин
например) – распространяют ложь потому, что им, дескать, не дают правдивую информацию. 

На самом деле всё намного печальнее – эти монстры обычно достаточно хорошо знают что делают. Они
могут врать – подло, жестоко, нещадно. Врать всё время. Обманывать всё и вся. Они выдумывают ложь всё
время, причём не сами, а с подобными себе негодяями, коллективно, – и делают это даже с упоением. А до
людей интеллигентных, интеллектуальных, и просто для людей, ещё не потерявших остатки совести просто
не может сразу дойти степень этой лжи, степень этого обмана.  И его невероятный, разрушительнейший вред.

Людям порядочным, или даже просто обычному человеку крайне трудно предположить, допустить, что
такой чудовищный обман может существовать, что им так нагло и цинично врут – врут в самом главном, и
врут не прекращая. Поэтому россиянам сейчас очень трудно поверить в то, что их сейчас обманывают вдоль и
поперёк, что их просто-напросто обвели вокруг пальца, что их кумир оказался ничтожеством, мнимый идеал



– фикцией, и более того, – что их главарь путин является коварным продолжением распутина, который, сто
лет назад, также способствовал гибели российской империи, как путин сегодня – способствует разрушению
россии.  Также путин применяет и поощряет в российском народе самые  нехорошие методы фашистов –
после чего отношение к россиянам у всего мира может быть ухудшено на десятилетия(если не на большее
время). Однако вернёмся к примеру уже общечеловеческого узкого воззрения.

Гелиоцентрическая теория и её крах
Одним из классических, явных примеров такого узкого, эгоцентричного воззрения человечества является

господствование в течении огромного времени теории Птолемея о том, что Земля – это центр, причём центр
не просто нашей Солнечной Системы, а даже(вдумайтесь) – ЦЕНТР ВСЕЙ ВСЕЛЕННОЙ! И только в 1543
году начинает появляться в труд Коперника(запрещённый и преследуемый не только католической церковью,
но  даже  протестантами)  –  о  том  что  Земля  –  это  не  центр  Вселенной.  Согласно  Копернику  Центром
Вселенной является... Солнце! (а звёзды – неподвижны)! 

После  этого  было  и  преследование  Галлилея,  и  жестокое,  позорное,  зверское  сжигание  в  1600  году
Великого учёного и философа  Джорда́но Бру́но(при сжигании его обмотали железной цепью и мокрой
верёвкой, которая при сжигании сжималась и впивалась в его тело, причиняя сильные страдания),
который говорил о том, что звёзды – это далёкие Солнца, о существовании неизвестных в его время
небесных тел в пределах нашей Солнечной системы, о том, что во Вселенной существует бесчисленное
количество тел, подобных нашему Солнцу, о бесконечности Вселенной и множественности миров и о
Единстве Всего Сущего.

В 19 веке, наша гениальная Соотечественица Елена Петровна Блаватская  способствовала завершению
дискуссии о «центре Вселенной», помогая раскрыть Человечеству ту часть истины, что  «Вселенная – это
бесконечная сфера, центр которой – везде, а окружность – нигде». А в конце 20 века эта позиция уже была
принята официальной современной астрономией. Это хорошо. 

А  вот  что  очень  плохо,  это  вброс  в  последнее  время  теорий,  которые  называют  неизвестные  силы  и
неизвестную  энергию,  которые,  согласно  древним  знаниям  являются  Материей  Света  и  Энергией  Света
тёмной  материей  и  тёмной  энергией  –  что  похоже  на  деятельность  сатанистов,  которые  перекручивают,
искажают каждое Светлое начинание… Близкими ли же такими же сатанинскими теориями является теория
так называемой «смерти Вселенной» в результати энтропии итеории отсутствия у человека Сободы Выбора
(например  Экальвинизм)  которые  порождают  эгоизм,  безответсвенность,  ложь,  жестокость,  дурь  и
беззаконие.

Остатки средневекового гелиоцентризма (на самом деле эгоцентризма)
Сейчас всё намного лучше – Вас никто не будет сжигать за какие-либо теории. Тем не менее людям всё

ещё  очень  непросто  поверить  в  очевидное  –  в  то,  что  кроме  нас  могут  существовать  другие  разумные
существа  (нам  порой  непросто  поверить  даже  в  то,  что  чьё-то  мнение  правильно,  бывает  сложно  даже
ДОПУСТИТЬ ТАКУЮ ВОЗМОЖНОСТЬ). 

Что уже говорить об возможности существовании других разумных существ – тем более возможности
существования ранее в нашей же Солнечной Системе – для нас это представляется невероятным – как ещё
500 лет назад нам представлялся невероятным тот факт, что Земля – не центр Вселенной. (Людям тем более
импонировала эта теория, что на неё, полубессознательно, добавлялась другая – что, дескать, на Земле центр
–  это  моя  страна,  моя  религия  и  мой  город  –  а  завершается  это  всё  эгоистичным  суждением  «Центр
Вселенной – это я...»).

Кстати – на 400-летие смерти Бруно (2000 год) кардинал Анджело Содано назвал казнь Бруно «печальным
эпизодом»!, но тем не менее указал на верность действий инквизиторов, которые, по его словам, «сделали
всё  возможное,  чтобы  сохранить  ему  жизнь»  (КАК  ВАМ,  ПЕРЕКРУЧИВАНИЕ  –  НЕ  ПАЛАЧИ-
МУЧИТЕЛИ,  А  СПАСАТЕЛИ  И  БЛАГОДЕТЕЛИ!).  То  есть  католическая  церковь  ДАЖЕ  НЕ
ИЗВИНИЛАСЬ!!! Более того – Папа Иоанн-Павел также ОТКАЗАЛСЯ ДАЖЕ РАССМАТРИВАТЬ ВОПРОС
О РЕАБИЛИТАЦИИ БРУНО, (считая, по-видимому, действия инквизиторов оправданными).

Причём, что самое интересное – одним из решающих аргументов для, дескать «осуждения позиции Бруно»
является утверждение им множественности миров(то есть он говорит о существовании разумной жизни в
космосе, помимо нас), –  и в этом позиция католической церкви совпадает с позицией официальной науки,
которая  также  не  признаёт  факт  существования  во  Вселенной  другой  разумной  жизни  (наука  только
ДОПУСКАЕТ такое существование) – и это не смотря на то, что факт взрыва планеты Фаэтон однозначно
утверждает, что:

1)  В  нашей  Солнечной  Системе  УЖЕ  БЫЛА  разумная  цивилизация,  которая  погибла  в  результате
взрыва(скорее всего термоядерного) на планете (Фаэтон) которую оно разрушило вместе с собою. Этот факт,
подтверждённый многими данными.

2) О Необходимости Беречь Мир. Мы должны направить ВСЕ свои усилия для установления и сохранения
Мира на планете.  Необходимо ВСЕМ Разумным Людям планеты включиться в борьбу за Мир. Одним из
результатов должен быть полный отказ всех стран от ядерного и термоядерного оружия.

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D0%B4%D0%B0%D0%BD%D0%BE,_%D0%90%D0%BD%D0%B4%D0%B6%D0%B5%D0%BB%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B0%D1%80%D0%B4%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D0%BB
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%BE%D0%BB%D0%BD%D0%B5%D1%87%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D1%81%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B5%D0%BC%D0%B0


Существование(и саморазрушение) разумной цивилизации на планете Фаэтон
Это  доказывается  большим  количеством  фактов,  подтверждающих  данную  теорию,  а  также  тем

обстоятельством, что все остальные лже-теории, которые нам официально подсовывают для псевдонаучного
объяснения  происхождения  пояса  астероидов  не  просто  содержат  очевидные  противоречия,  не  просто
являются  нежизненными,  явно  противоречащими  истине  теориями,  –  здесь  наблюдается  более  чем
небрежное, неумелое либо ошибочное обращение с фактами – здесь мы видим явный подлог, явное желание
выдать фальшивку за правду, – подлог, в котором не только выдумка называется правдой, а происходит ещё и
худшее  –  правда  называется  выдумкой  –  причём  такой  выдумкой,  которую  не  допускают  даже
ТЕОРЕТИЧЕСКИ и не рассматривают, не анализируют ДАЖЕ КАК ГИПОТЕЗУ(хотя в различных местах
называют планету Фаэтон  гипотетической,  что  означает,  что  хотя  бы на  уровне гипотезы существование
данной планеты должно было бы быть рассмотрено – однако этого не делается(а если делается то только
косвенно, мельком))! 

Вопрос – почему так происходит?
Почему  не  хотят,  ЧТОБЫ  МЫ  ХОТЯ  БЫ  ТЕОРЕТИЧЕСКИ  РАССМОТРЕЛИ  ВОПРОС  о  факте

существования в нашей Солнечной Системе планеты, которая была разрушена в результате взрыва? Почему
не хотят чтобы мы начали думать? Почему не хотят чтобы мы защитили себя?

Надо  учитывать  также,  что  для  человечества  очень  непросто  допустить  даже  саму  возможность
существования разумных существ в нашей Солнечной Системе – других разумных существ. Но ведь мы же –
существуем. Так что же мешает нам допустить ВОЗМОЖНОСТЬ СУЩЕСТВОВАНИЯ ДРУГОЙ РАЗУМНОЙ
ЖИЗНИ кроме нас? 

И  ещё  –  давайте  рассмотрим  с  точки  зрения  того,  что  называется  «современной  наукой»  вопрос  о
существовании Жизни. 

Нет,  мы  не  будем  рассматривать  сейчас  отношение  науки  к  жизни  на  других  планетах.  Мы  спросим
современную  науку  по  поводу  того  –  является  ли,  с  её  точки  зрения,  существование  Жизни  вообще
возможным?(подождите думать, что этот вопрос – бред сумасшедшего, и посмотрите внимательно на ответ
«современной науки»). 

Так  вот,  современная  наука  ОФИЦИАЛЬНО  СЧИТАЕТ  ЖИЗНЬ  НАРУШЕНИЕМ  ЗАКОНА
ЭНТРОПИИ(хаоса) – то есть, по сути дела, так называемая `современная наука` является не более чем наукой
анархистов(приверженцев теории хаоса),  которые объявляют, что жизнь является всего лишь нарушением
закона энтропии(то есть анархии и хаоса) – называя этот закон вторым законом термодинамики. И что с точки
зрения `современной науки` жизнь, современная жизнь – является феноменом, который ПРОТИВОРЕЧИТ
ЗАКОНАМ ФИЗИКИ(вот этому самому 2-му закону термодинамики). 

Если Вы думаете, что это всё – Вы ошибаетесь. Современная наука не только считает Жизнь, саму Жизнь
всего лишь навсего НАРУШЕНИЕМ ЗАКОНОВ ФИЗИКИ. Она утверждает также,  что  согласно данному
«закону термодинамики» Жизнь(причём Жизнь во всей Вселенной), дескать, через некоторое время должна
прекратиться, (дескать что то что мы Живём – это нарушение законов физики, но не волнуйтесь люди, это
ненадолго  –  так  как  скоро(через  несколько  десятков  миллиардов  или  сотен  миллиардов  лет)  мы все(вся
Вселенная) помрём…). Так говорит наука, которая не верит в Жизнь, зато верит в торжество хаоса и анархии
– в так называемый  «второй закон термодинамики»!

Так называемая «современная наука» утверждает,  что  второму закону термодинамики противоречит не
только Жизнь, но и сама идея эволюции. Говорит, конечно, не напрямую, а исподволь...

Будучи прижатой к стенке она сознается, «что Второй закон термодинамики в самой общей форме звучит
так:  все  физические  системы,  предоставленные  самим  себе,  стремятся  к  дезорганизации,  разрушению,
беспорядку.» А затем добавляет, что этот закон, дескать, касается только закрытых систем, а феномены жизни
и эволюции — касаются открытых систем. 

Однако чуть позже эта же наука сознаётся, что «Этот закон применим к любой системе, какой бы она ни
была:  и  замкнутой,  и  открытой.(Дескать,  просто  для  упрощения  математического  выражения  закона
подразумевается, что в систему не поступает энергия и она является закрытой.)» А дальше она добавляет …
ВНИМАНИЕ!, что Эволюция и Жизнь … ‘только увеличивают хаос‘(хотя по ранее принятым определениям
Жизнь  является  явлением  упорядочивания  и  сопротивлением  хаосу):  «Если  в  систему,  в  которой  идут
самопроизвольные  процессы,  поступает  тепло,  то  её  стремление  к  хаосу  и  разупорядоченности  только
усилится и ускорится.»

То есть здесь прослеживается практически чисто сатаническая попытка опять и опять перевернуть всё с
ног на голову — дескать, несмотря на то, что Жизнь — то явление, которое, согласно всем определениям,
является явлением упорядочивания, но, дескать,  РЕЗУЛЬТАТЫ ЕЁ (по псевдонаучным  формулировкам), как
будто бы УВЕЛИЧИВАЮТ ХАОС. 

Мало  того,  псевдо-наука,  лже-наука  далее  завершает  всё  парадоксальным  утверждением,  в  котором
говорит, что согласно «Третьему закону термодинамики: наименьшая энтропия, то есть наивысший порядок
устанавливается при температуре абсолютного нуля (-273°С). »

Это уже бред, и бред невероятный — так как явление порядка связано именно с Жизнью, с Эволюцией, с
человеческим Прогрессом, и утверждать что Идеалом Жизни, Эволюции и Порядка является холодный ад
является, с точки зрения нормального человека, бредом сумасшедшего. Если Вы думаете, что на этом всё
завершается Вы ошибаетесь, ибо далее лже-наука продолжает:



«Повышение температуры, то есть добавление энергии, разрушает этот порядок.» То есть здесь достигнут
апогей  человеконенавистничества,  когда  говорится,  что,  дескать,  явление  Жизни(любая  Жизнь  добавляет
энергию в систему) , дескать… разрушает порядок!!! Это уже за гранью здравого смысла! 

И ещё, при этом так называемая «современная наука» скромно умалчивает и никак не отвечает на вопрос:
почему так получилось, что Жизнь существует на протяжении бесконечного количества времени? И напрочь
игнорирует тот факт, что раз она(жизнь) уже существует бесконечное количество времени, то, вероятно – она
и будет продолжать существовать дальше – причём существовать бесконечно.

Но наша наука это отрицает. Обратите внимание – современная наука отрицает даже очевидное – существова-
ние жизни на земле как законного явления. Нет, она говорит,  что жизнь существует(она не может напрямую
отрицать её – это было бы слишком уж нелепо).  Но наука, «современная наука» отрицает законность Жизни!

По её мнению жизнь – это всего лишь нарушение 2-го закона термодинамики(то есть нарушение закона
хаоса,  нарушение анархии).  Причём – нарушение временное, которое закончится смертью, установлением
энтропии (хаоса)  — причём не  только для отдельно взятых людей,  но  и для  всей Вселенной!  И ещё —
обратите внимание на то, что наука не рассматривает хаос как нарушение закона Жизни, а, переворачивая всё
с ног на голову утверждает, что это Жизнь – нарушение закона хаоса! Удачи!
Опять над родиной беда, Опять Россия на распутье, Ей повстречался, как всегда, Адольф Виссарионович (Рас)Путин.
4 марта 2014 года   — Но это были российские солдаты или нет? — Это были местные силы самообороны.
17 апреля 2014 года   — За спиной сил самообороны Крыма, конечно, встали наши военнослужащие.
13 ноября 2014 года  — Да,...наши вс  блокировали ВС Украины, расквартированные в Крыму.
                 1 мая 2022 https://vesti7.ru/article/2720534/episode/01-05-2022/
Взрыв этой (беспилотник "Посейдон", мощностью до 100 мегатонн) термоядерной торпеды у берегов Брита-
нии поднимет ... цунами ... превратит... в радиоактивную пустыню, надолго непригодную хоть для чего-то. 
«Мы как мученики попадём в рай, а они просто сдохнут» стал почти девизом вагнеровцев
   24 февраля путин начал разрушительную для россиян нападение на Украину -- «военную спецоперацию»,
которая, согласно данным Википедии является классическим примером «военной карательной спецоперации
(совпадение практически 100%) проанализируйте сами: https://ru.wikipedia.org/wiki/Карательная_акция

О Духо-Материальных Законах.
И ещё один нюанс:  с  точки зрения чисто материальных законов не может существовать не только

Жизнь, но и Свобода Выбора. Материальные законы есть, и прекрасно действуют, но это — только Вершина
айсберга. Жизнь можно изучать только изучая законы как Непреложные Духо-Материальные. 

Одними из основных Духо-Материальных Законов будет:
1)  Единство всей Жизни во Вселенной(вся Вселенная  – Единый Организм, и если какая-то часть вредит
другой – то страдают все  – а в первую очередь  – сам вредитель). Именно так  – поэтому с 1-го Закона идёт
следствие – Закон Причинно-Следственной связи(называемый Законом Кармы):
2) Каждое Действие Всегда несёт свои следствия. Всегда.  Данный Закон нерушим. Из этого — следует
3) Закон Непрерывности Жизни — который говорит, что Мы продолжаем наши Жизни далее(если по своей
глупости не губим неразумными действиями свою душу) — это закон непрерывности Жизни, непрерывности
Перевоплощений  – Закон заставляющий нас БОЛЕЕ ОТВЕТСТВЕННО  ПОДОЙТИ КО ВСЕМУ, ЧТО МЫ
ТВОРИМ – ибо СЛЕДСТВИЯ СВОИХ ДЕЯНИЙ ПОЖИНАТЬ БУДЕМ ИМЕННО МЫ.                           И ещё:
1) Жизнь есть результат воздействия Духа на Материю.
2) В Природе нет места произволу — всё логично и Законно. Жизнь, всё сущее во Вселенной подчиняется
Духо-Материальным Законам,  которые  НЕЗЫБЛЕМЫ —  их невозможно нарушить нигде,  никому,  и
никогда. С одной стороны это может расстроить людей которые ищут возможности обхода Закона – которые
хотят  найти  такое  хитрое  решение,  которое  им  бы  позволило  не  предпринимая  больших  сил  получить
хороший результат. Духовные Законы говорят что это невозможно  – для того чтобы получить результат
надо вложить соответствующее количество Труда.

Однако вдумавшись серьёзнее мы сможем понять, что данный Закон ЗАЩИЩАЕТ ВСЁ СУЩЕЕ, ибо
он также ГАРАНТИРУЕТ, что ВСЁ ЧТО ВЫ СДЕЛАЛИ  – ВСЁ ЧТО ЗАРАБОТАЛИ  – ВЫ НЕПРЕМЕННО
ПОЛУЧИТЕ – и что НИКТО ЭТОГО У ВАС ОТНЯТЬ НЕ МОЖЕТ.

Следование  данным  Законом  даёт  возможность  полноценно  развиваться  всем  людям  в  Мире(во
Вселенной)   без  того,  чтобы  пытаться  выдрать  косточку  из  рта  собрата,  и  тем  более  без  кровавых
преступлений против других людей(по настоящему наших братьев) и всего Сущего.

И ещё одна важная деталь: Законы(их чувствует Сердце, Дух Человека) надо всегда выполнять — от
этого Благо.  Это  – путь  Альтруизма,  Любви,  Созидания.  Нарушение закона,  поиск шары, и  эгоистичные
действия приводят к противоположному. НУЖНО ИДТИ ПУТЁМ ЗАКОНА, — это ПУТЬ ДОБРА и СВЕТА!
Как бы ни было это трудно!

Если бы люди хотя бы чуть-чуть больше изучали(хотя бы первоначально в виде гипотезы) данные
Духовные Законы, они были бы Значительно более ответственными, и не делали бы друг другу(а получается
и себе, так как всё возвращается) столько гадостей – и не был бы столь  развит махровый эгоизм – одна из
основных  причин  жестокости,  войн,  попыток  человечества  уничтожить  друг  друга  которые  являются
попытками уничтожить самих себя. 

Нужна мощная вакцина против эгоизма – Альтруизм. Он имеет прекрасное следствие – разви-тие
заботы о ближних, Любови ко Всему Сущему, Сострадания и Человечности. Мир всем Мирам!

Хай буде Світу Добре! Пусть будет Миру хорошо! Пусть никогда не будет войн!

https://ru.wikipedia.org/wiki/
https://smotrim.ru/vesti/incidents
https://vesti7.ru/article/2720534/episode/01-05-2022/
http://kremlin.ru/events/president/news/47029
https://www.youtube.com/watch?v=G_zTMa1cQh4
http://kremlin.ru/events/president/news/20366


Пропозиція (Предложение)(написано было в начале войны)
Сейчас жители всех стран нашего Мира как заложники живут, в страхе от возможного ядерного удара со

стороны России. И это неудивительно – Официально наделённые властью, ведущие российских каналов, а
иногда и их гости – постоянно угрожают Миру атомной войной, полным истреблением определённых стран, а
иногда – и разрушением всего мира. 

Надеюсь, что люди согласятся – запугивать, угрожать, держать в страхе МИЛЛИАРДЫ ЛЮДЕЙ, и, более
того – желать им уничтожения могут только чрезвычайно жестокие и бездушные зверолюди,  которые по
жестокости переплюнули даже фашистов – цивилизованный мир называет таких подлецов сатанистами.

сатанист соловьёв – снявший фильм “Муссолини”(прославлявший негодяя), написавший книгу с кощун-
ственным названием “евангелие от соловьева”(!), в которой этот нелюдь пишет, высказываясь о Христе, что,
дескать “...мы бы(сатанисты) и распинать не стали, не в традиции, мы бы(сатанисты) камешками закидали.“
Как Вам такое Евангелие???

А комментируя эту книгу(ещё в 2006-м) соловьев говорит: `Почему называется "Евангелие от Соловьева?
Потому что книга написана от лица демона. "Евангелие" она потому, что"благая весть", а для демона благая
весть это приход Антихриста. И здесь было интересно показать, что в книге есть два демона. Первый демон -
это Владимир Соловьев, а второй демон - это Билл Гейтс. И они служат Антихристу." И это он говорит за
15 лет до ковида – кто ещё сомневается, что Ковид срежиссирован???

Тут этот нелюдь не только признаётся в том, что он – сатанист. Он этим даже бравирует, и называет себя не
просто  сатанистом,  а(это  уже  не  укладывается  ни  в  какую  нормальную  голову)  –  даже  демоном!  Как
говориться, `мы считали что мерзость сатанизма – это самое дно, но тут соловьев постучал снизу...`. Кстати,
после издания кощунственной книжки  `евангелие от соловьева` этот нелюдь(ещё 14 лет назад), умудрился
написать её продолжение `Апокалипсис от Владимира`,  где  `Билл Гейтс и Владимир Соловьев поставят на
колени грешное порочное человечество и...  целые города исчезают с лица земли.`(видимо так задумывали
сатанисты). Кстати, там он пишет и про Владимира Путина, и про Николя Саркози, и про Папу Римского.

Но  этого сатанисту  соловьеву  показалось  мало,  и  он  снимает  фильм «Миропорядок  2018»,  в  котором
сатанист путин произносит  невероятно бесчеловечную и жестокую фразу “...а зачем нам такой мир, если там
не  будет  России?».  И  когда,  через  пол  года(в  октябре)  журналист  Фёдор  Лукьянов попробовал  немного
поставить на место его, объясняя, что данная фраза аналогична(на самом же деле – значительно хуже) фразе
“а после нас хоть потоп”, сатанист путин в ответ произнёс, дескать `мы как мученики попадём в рай, а они
просто  сдохнут,  потому  что  даже  раскаяться  не  успеют`(ну,  то  есть  россияне  –  в  рай,  а  остальные  7
миллиардов – сдохнут без покаяния (причём включая детей, женщин и стариков!)).

Это – не единственное  “откровение” рас-путина. Вы помните, как он пообещал “мочить террористов в
сортире”(это в ответ на взрывы, которые он ОРГАНИЗОВАЛ САМ) – в результате чего погибло 300 тысяч
чеченцев, включая 40 тысяч детей.

нелюдь любит поиграть – в июне 2021 пишет статью «Об историческом единстве русских и украинцев»,
чтобы в феврале 2022-го тем больнее, неожиданно и предательски напасть на Украину! А через день после
нападения на Грузию, 9 августа  2008-го этот сатанист говорит, что дескать ...«Россия всегда будет уважать
братский  грузинский народ». И что `В России всегда относились к Грузии с огромным уважением`. (ну это
примерно как если бы гитлер сказал, что фашисты всегда относились с огромным уважением к Евреям...).

Это  напоминает  высказывания  сатанистки  марии  медичи(которая  обезглавила  мальчика,  а  перед  этим
ЭТОГО  МАЛЬЧИКА  ПРИЧАСТИЛ  КАТОЛИЧЕСКИЙ  СВЯЩЕННИК  –  после  чего  голове  мальчика
задавались вопросы, и демон отвечал головой мальчика),  – так вот, все её подданные ХОРОШО ЗНАЛИ, что
если она говорит кому-либо ВЫ МОЙ ЛУЧШИЙ ДРУГ, то это означает, что  ЭТОТ ЧЕЛОВЕК ОБРЕЧЁН!!!

Так что если этот сатанист говорит российским солдатам, что они едут,  дескать “побеждать, защищать
честь и земли россии, и несут так называемый Русский Мир”, то это означает ПОЛНОСТЬЮ ПРОТИВОПО-
ЛОЖНОЕ – едут бесславно гибнуть, как фашисты, по  приказу сатаниста, беззаконно захватывать ЧУЖИЕ
ЗЕМЛИ, безжалостно грабить, насиловать, пытать и УБИВАТЬ МИРНЫЙ БРАТСКИЙ НАРОД, ссорится с
соседями и со всем миром, пугать весь мир войной и получать в ответ бесславие для себя и своих детей!

Врёт практически вся российская “власть”, причём так нагло, подло и безответственно, врёт с мастерством
хороших актёров, врёт торгуя святая-святых – лучшими человеческими достижениями, понятиями и идеями!
Валентина  Матвиенко  16  февраля  2022  года  council.gov.ru/events/news/133299.  Заголовок:  “Российское
общество  не хочет  войны  ни с Украиной,  ни с кем бы  то ни было.”  и  дальше  `сама  мысль  о войне
с украинским народом просто кощунственна...(вопрос ведущей)  –  Валентина Ивановна,  мир подходит
к опасной черте. Вернее, его к ней целенаправленно толкают. Всех волнует один вопрос: война с Украиной
будет? –  (ответ Матвиенко): Наша позиция четко сформулирована  главой Российского государства: мы
со своей стороны сделаем все, чтобы войны с Украиной не было. Ни сегодня, ни завтра, ни послезавтра,
никогда! Россия и Украина веками жили вместе,  в одном государстве.  Связаны тысячами нитей.  Для нас
даже  сама  мысль  о войне –  абсолютная  дикость...любую  проблему  можно  урегулировать  мирно,
дипломатическими  средствами,  политическим  путем.  Так  что  объективных  оснований  для  обвинения
России  в агрессивных  намерениях  нет.  И не удивительно,  что  тема  нападения  на Украину,  которая
в последние недели нагнетается Западом с особой силой, не имеет под собой никакой доказательной базы.
Одни  только  сплошные  измышления.  Мы  видим,  мы  понимаем,  что  определённые  силы  в США,
на Западе в целом стремятся втянуть Украину в войну с нашей страной. Я бы даже сказала, принуждают
к ней  Киев,  накаляя  международную  обстановку...В России  никто  не хочет  войны,  ни с Украиной,

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D1%8B_%D0%BF%D0%BE%D0%BF%D0%B0%D0%B4%D1%91%D0%BC_%D0%B2_%D1%80%D0%B0%D0%B9,_%D0%B0_%D0%BE%D0%BD%D0%B8_%E2%80%94_%D0%BF%D1%80%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%BE_%D1%81%D0%B4%D0%BE%D1%85%D0%BD%D1%83%D1%82
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https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9B%D1%83%D0%BA%D1%8C%D1%8F%D0%BD%D0%BE%D0%B2,_%D0%A4%D1%91%D0%B4%D0%BE%D1%80_%D0%90%D0%BB%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%B0%D0%BD%D0%B4%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B8%D1%87


ни с кем бы то ни было. Для старшего поколения, выросшего в советское время, для меня лично, сама мысль
о войне с украинским народом просто кощунственна.  Для руководства страны, ПОВЕРЬТЕ, тоже.  Наша
молодёжь замечательна,  умна,  трудолюбива,  патриотична,  и ей  чужда  агрессия...Тридцать  лет  назад
украинский народ сделал свой выбор, и мы относимся к нему с уважением. Ему и только ему решать, что
делать, как жить... ` Посмотрите – какая великолепная речь! Как будто бы речь Великого Миротворца!

Немного странно, что она в немалой степени повторяет основные тезисы речи путина за 12 июня 2021 года
“Об историческом  единстве  русских  и украинцев”   –  но  в  столь  миролюбивую  и  позитивную  речь  так
хотелось верить! И тогда не только одна Матвиенко опровергала все `слухи о нападении россии на Украину` –
12  февраля  ехидно  улыбающаяся  захарова  официальный  представитель  МИД  РФ,  ее  честь-и-совесть,
заявляла,  что,  дескать  “США  издеваются  над украинским  народом  своими  заявлениями  о «вторжении»
России”  16  февраля  она  насмеялась  вволю  –  “МИД  удивился  степени  абсурда  вокруг  сообщений
о «вторжении» РФ на Украину. МИД РФ: «вторжения» России на Украину не произошло, но степень абсурда
поражает...Такого количества фейков, дезинформации, вбросов, клеветы, лжи в концентрированном виде я
давно не видела»,  – оно сказало.  16 февраля член комитета Госдумы по международным делам Дмитрий
Белик назвал абсурдными заявления о датах вторжения России на Украину. Парламентарий отметил, что все
заявления России об отсутствии планов вторгаться на Украину на Западе упорно игнорируют.

15  февраля  Игорь  конашенков  сообщил,  что  подразделения  Южного  и  Западного  военных  округов
возвращаются в места постоянной дислокации после совместных с Белоруссией учений.”

Посмотрите,  люди  –  что  это,  как  не  ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННАЯ,  ЛЖИВЕЙШАЯ  И  ПОДЛЕЙШАЯ
ДЕЗИНФОРМАЦИЯ людей, которые ОТЛИЧНО ЗНАЛИ, ЧТО РОССИЯ 22 ИЛИ 24 ФЕВРАЛЯ НАПАДЁТ
НА УКРАИНУ и СПЕЦИАЛЬНО ОСЛАБЛЯЛИ БДИТЕЛЬНОСТЬ УКРАИНЦЕВ И ВСЕГО МИРА,  чтобы
КАК МОЖНО БОЛЬНЕЕ НАНЕСТИ ПОДЛЫЙ, ВЕРОЛОМНЫЙ УДАР!

Прикрываясь  самыми  возвышенными  и  миролюбивыми  словами,  ПРЕКРАСНО  ПОНИМАЯ,  ЧТО
БОЛЬШИНСТВО ЛЮДЕЙ НЕ ВЕРИТ в то, что СТОЛЬ КОВАРНОЕ, ПОДЛОЕ, ЖЕСТОКОЕ НАПАДЕНИЕ
НА РОДСТВЕННЫЙ И ДРУЖЕСТВЕННЫЙ НАРОД ВООБЩЕ ВОЗМОЖНО эти изверги попытались ещё
больше УСЫПИТЬ БДИТЕЛЬНОСТЬ УКРАИНЦЕВ И ВСЕХ ЛЮДЕЙ МИРА – ЧТОБЫ ТЕМ БОЛЬНЕЕ,
ПОДЛЕЕ И КРОВОЖАДНЕЙ УДАРИТЬ!

Они ведь ещё до 24-го знали – прекрасно знали, что уже 17 февраля в ЛНР и ДНР началась массовая
эвакуация в россию – очень массовая! Что никакого отвода войск нет,  а наоборот – 22 февраля началось
МАССОВОЕ ВХОЖДЕНИЕ РОССИЙСКИХ ВОЙСК В ДНР/ЛНР.  Будучи частью системы они не  могли
знать  меньше  жириновского,  который  22  декабря  2021  говорил,  что  “тогда  мы  можем  принять  другую
программу... А какую – вы почувствуете в 4 часа утра 22 февраля. ...2022 год  ... будет год не мирный.”

Ведь когда началось нападение ни путин,  ни конашенков, ни захарова или матвиенко – никто из них  ни
пошёл  в  монастырь,  ни  уволился,  И  ДАЖЕ  НЕ  ИЗВИНИЛСЯ за  то,  что  СТОЛЬ  НАГЛО,
ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННО, ЖЕСТОКО, ЦИНИЧНО И БЕСЧЕЛОВЕЧНО врали. Более того – все они после этого
продолжали лгать – и ещё более нагло, цинично и бесчеловечно!

Но самое интересное в том, что в отличии от захаровой путина и конешникова, для которых “соврать – как
воды напиться”, и которые просто смеялись над наивными россиянами и Украинцами, которых им удалось в
очередной раз провести(обмануть) матвиенко (большое внимание!)“раскритиковала россиян, которые высту-
пают против «специальной военной операции»”.  Какая степень бесчеловечности должна быть, чтобы вместо
извинений, увольнения, и покаяния за свою очевидную ложь начать УПРЕКАТЬ РОССИЯН в МИРОЛЮБИИ!

Ну и ещё – при этом захарова назвала «спецоперацию» попыткой предотвратить глобальную войну (это как
гитлер, нападая на СССР, назвал бы это “попыткой предотвращения войны”). И конешников и путин, захарова
и медведев,  соловьев и  симоньян – все эти нелюди цинично  и нагло лгали про то, что “россия не бомбит
гражданских объектов”,  про “инсценировку Бучи и Изюма”,  ложь про то,  что бомбёжка Мариупольского
Драмтеатра производилась не российскими войсками (там же было большими буквами написано ДЕТИ!).
Это, к сожалению, лишь малая толика лжи современной российской власти. Они врут с упоением – актёрски,
цинично, нагло, жестоко! Врут всё время! Так могут действовать лишь сатанисты!

Раньше – “Главком Вкс России Бондарев отверг обвинения в том, что р-кая авиация наносит удары по граж-
данским объектам в Сирии…”. К сожалению россияне (по большому счёту – весь мир) к 2022-му году полностью не
оценили степень агрессии и жестокости сатаниста путина, не поняли его ОПАСНОСТЬ ДЛЯ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА. 

И вот результат: сатанист  Дмитрий Киселёв, «зачем нам мир, если в нём нет России?» Далее эту фразу
повторяют сатанист и  репортёр кирилл медведев  (июль 22-го),  схожую («надо рассуждать  о  применении
ядерного оружия! Мира не будет, зачем нам такой мир?!» – 12 декабря 2021 года говорил сатанист соловьев),
потом киселев угрожал “превратить Британские острова в радиоактивную пустыню”, а сатанистка симоньян
сказала  “Они все считают,  что мы проиграем...  Они не  понимают ...  Либо это плохо кончится для всего
человечества, либо мы победим" – то есть ставится вопрос, что либо россия порабощает и разрушает Украину
(так называемый русский мир)”, либо она уничтожает ВЕСЬ МИР!

К  уничтожению  мира  российские  сатанисты  готовились  уже  20  лет  назад(подлый  фильм  ДМБ):
«Обязательно бахнем и не раз, весь  мир в труху, но потом», но никто не переплюнул сатаниста соловьева
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http://iz.ru/1292258/2022-02-16/v-gd-nazvali-absurdnymi-zaiavleniia-o-datakh-vtorzheniia-rossii-na-ukrainu


который сказал крайне жестокие слова:  "у нас два варианта. Вариант первый оптимистичный: ядерная война,
весь мир в труху...". Это за гранью не только разумного понимания, но даже за гранью неразумного…

Боязнь взять Жизнь в свои руки
К сожалению сейчас люди всё ещё боятся или не хотят начать серьёзно думать и брать жизнь в свои руки.
`Идти по накатанной` или “Плыть по течению” для многих людей всё ещё предпочтительней – так, вроде

бы легче и уютней. Да, легче. Да, вроде бы, менее дискомфортно. Однако это – НАМНОГО БОЛЕЕ ОПАСНО!
И если раньше ПОДОБНАЯ СТРАТЕГИЯ ЕЩЁ КАК-ТО МОГЛА ПРОХОДИТЬ, то на сегодняшний момент,
ЗНАНИЯ ЖИЗНЕННО НЕОБХОДИМЫ ДЛЯ ВЫЖИВАНИЯ! 

То есть по другому – никак.  Не изучив себя и всю окружающую обстановку, не осознав своё место в мире,
и даже во Вселенной, не приобретя нужных для выживания трудовых навыков, без тщательной и серьёзной
подготовки к КУЛЬТУРНОМУ ВЫЖИВАНИЮ СЕГОДНЯ НЕ ВЫЖИТЬ!

В статье о призыве еistories.media/opinions/2022/09/30/pochemu-lyudi-pozvolyayut-vesti-sebya-na-uboi немного
объясняется (статья подробная, но изучаемая тема – намного шире), на примере мобилизируемых и обманываемых
россиян, говорящих «Меня не возьмут», «возьмут, но не убьют», `все пацаны едут – а я что?`, «все равно сделать
ничего нельзя», что подобные рефлексные реакции(называемые часто отмазками) у людей формировались веками,
что раньше, в значительной части случаев такие быстрые автоматические решения могли быть или относительно
верными или, по крайней мере, не смертельными(но это было раньше). Во многих Учениях люди предупреждались,
что сегодня подобная тактика может быть фатальной – и для отдельных людей, и для всего человечества.

В статье хорошо поставлен вопрос – почему, не смотря на проигрышность подобной стратегии, на сегодня
большинство человечества всё же не берёт свою Жизнь(не говоря уже о Жизни Планеты) в свои руки, и не начинает
ХОТЯ БЫ ДУМАТЬ(хотя, в действительности – сегодня для КУЛЬТУРНОГО ВЫЖИВАНИЯ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА
необходимо не только думать и осознавать обстановку, но и действовать – причём действовать достаточно активно,
умело и решительно, на самых разных планах(индивидуальный, семья и друзья, город и страна, мир и Вселенная) и
для умелых действий необходим опыт в самых различных областях науки, освоение ремёсел и искусств – а также
(не смейтесь, это ОЧЕНЬ ВАЖНО) – ПОНИМАНИЕ СМЫСЛА ЖИЗНИ – а затем применение всего этого в жизни!

К сожалению для большинства людей сложно овладение даже первым этапом – думанием. Помимо колоссальной
энергоёмкости и времязатратности, думание – дискомфортный и утомительный процесс, поэтому неудивительно,
что многие люди пытаются избежать его – причём иногда достаточно решительно. И только “получив удар от
жизненных обстоятельств” люди НАЧИНАЮТ ДУМАТЬ, и то – немного думать. И только когда человек получает,
как говорится, в `хвост и в гриву`(или имеет опыт подобных ударов в прошлом)  – он начинает уже СЕРЬЁЗНО
ЗАДУМЫВАТЬСЯ И ДЕЙСТВОВАТЬ, а не идти рефлекторными и автоматическими, более лёгкими, но на сегодня-
шний день опасными, а иногда даже гибельными путями. Почитайте статью о призыве – там есть о чём задуматься!

Стоит  заметить,  что  для  ПО-НАСТОЯЩЕМУ  ЭФФЕКТИВНОГО  ДЕЙСТВИЯ  требуется  не  столько
эмоция,  сколько ПО НАСТОЯЩЕМУ СИЛЬНОЕ ОСОЗНАНИЕ ПРОИСХОДЯЩЕГО, необходимо то,  чего
Человечество,  к  огромному  сожалению,  в  своей  массе  всячески  старается  избегать  –  ОГРОМНЫЙ,
КОЛОССАЛЬНЫЙ ТРУД. ДЛЯ ПОНИМАНИЯ ОБСТАНОВКИ – УМСТВЕННЫЙ,

ДЛЯ ЭЛЕМЕНТАРНОГО ВЫЖИВАНИЯ – ФИЗИЧЕСКИЙ, ДЛЯ ДЛЯ ЗАЩИТЫ И СПАСЕНИЯ СЕБЯ,
СВОИХ БЛИЖНИХ  И ВСЕЙ ПЛАНЕТЫ – прежде всего Духовный! (другие виды — тоже)

Да, трудиться и действовать – сложно! Но действовать – надо, и это надо делать НЕМЕДЛЕННО! Ибо пока
мы в  течении долгих  лет  занимались  почти  ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО СВОИМИ ДЕЛАМИ (оставив  решение
САМЫХ ВАЖНЫХ, ГЛОБАЛЬНЫХ ДЕЛ НА САМОТЁК)  –  в это время негативные силы готовились к
захвату власти и порабощению,а может быть даже к уничтожению всего человечества(это не преувеличение)

Сейчас людям предстоят ОЧЕНЬ СЛОЖНЫЕ ВРЕМЕНА, а люди(и мы, Украинцы, в том числе) НЕ ХОТИМ
ЭТО ПОНИМАТЬ, НЕ ХОТИМ ДУМАТЬ ОБ ЭТОМ — и, несмотря на волонтёрство отдельных прекрасных людей,
не смотря на подвиг и самоотверженность многих людей, ЗАЩИЩАЮЩИХ УКРАИНУ мы, в своей массе, НЕ
ХОТИМ ДУМАТЬ И ДЕЙСТВОВАТЬ(В ДОСТАТОЧНОЙ СТЕПЕНИ) ДЛЯ ТОГО, ЧТОБЫ ПРЕДОТВРАТИТЬ ТЕ
УДАРЫ, которые МОЖЕТ ПОЛУЧИТЬ ЧЕЛОВЕЧЕСТВО УЖЕ В БЛИЖАЙШЕЕ ВРЕМЯ.

Посмотрите – пока ни МАГАТЭ, ни ООН, ни даже мы не применяем достаточных мер, по защите мира от
ядерного оружия. А сегодня ядерная опасность велика, как никогда. Когда плеве сказал, что “для того, чтобы
избежать  революцию нужна  (дескать)  маленькая  победоносная война”  никто серьёзно  не  предполагал,  что  эта
бесчестная  авантюра  тогдашнего  преступного  российского  правительства(заметьте,  тоже  имеющего  своего
рас_путина) завершилась позорной, подлой и кровавой первой мировой, гибелью миллионов людей и  революцией.
И практически никто из россиян, идущих даже в некотором угаре, в антиподе энтузиазма и его извращённом подо-
бии – в фанатизме и эйфории ни о чём серьёзно не думал идя на ненужную никому войну убивать других людей.

И практически  мало  кто  из  тогдашних россиян  прочитал тогда  предупреждение  Великого  Писателя  и
Совести  ЗЕМЛИ  РУССКОЙ  –  Льва  Толстого  “Остановитесь!”.  Сейчас  всё  ещё  хуже  –  война  не  только
ненужная, но и беспричинная, ПРОТИВ БРАТСКОГО НАРОДА И(внимание) ПРОТИВ ВСЕГО МИРА, война
захватническая, война жестокая, война на порабощение и уничтожение – причём  истребить хотят не только
одних Украинцев, не только Европу и США – а такое впечатление, что нелюди пытаются истребить ВЕСЬ МИР.

И не надо говорить, что, дескать “не нагнетайте ситуацию – и так не просто” – если не проанализировать хорошо
ситуацию, если не начать немедленно действовать, то может быть даже разрушение планеты и гибель всего человечества.
Для тех, кто недостаточно осведомлён – речь идёт об атомной подлодке Посейдон. Это – термоядерная бомба, мощностью
в 1 мегатонну, которым российские сатанисты угрожают миру и, особенно – Англии. Что здесь необычного? А дело в
том, что, не смотря на все безумия человечества термоядерные взрывы большой мощности в воде никогда не делались. 



В двух словах – в воде есть дейтерий(одна 20 тысячная по массе),  который(теоретически),  при взрыве
термоядерной бомбы большой мощности в воде может вступить в термоядерную реакцию.  При этом энергия
прореагировавшего в одном кубическом метре воды дейтерия аналогична взрыву тонны взрывчатки. И если
только  из-за  безумия  человечества  произойдёт  такой  неуправляемый  термоядерный  взрыв  воды  всех
океанов(по мощности взрыва)  как бы превратиться  во взрывчатку!  Мощность такого взрыва более чем в
триллионы раз больше бомбы, скинутой на хиросиму – в таком случае наша планета просто “рассыпется на
мелкие куски” – как бывшая планета Фаэтон – сегодняшний пояс астероидов!

С учётом того, что ядерная опасность становится очень сильной предлагается:
1)  Немедленно,  во  всём  мире  ОБЪЯВИТЬ  О  ПОЛНОМ  ЗАПРЕЩЕНИИ  ТЕРМОЯДЕРНОГО

ОРУЖИЯ(желательно) или хотя бы о ПОЛНОМ ЗАПРЕЩЕНИИ ТЕРМОЯДЕРНОГО ОРУЖИЯ В ВОДЕ!
Это –  НЕМЕДЛЕННО! В ближайшем же  будущем следует ПОЛНОСТЬЮ ЗАПРЕТИТЬ И АТОМНОЕ

ОРУЖИЕ! Всем странам во всём Мире – этот вопрос должен быть поставлен не только правительствами(что
тоже неплохо, но этого очень мало!) – необходимо чтобы ВСЕ ЛЮДИ, ВО ВСЁМ МИРЕ ДОЛЖНЫ АКТИВНО
НАЧАТЬ БОРОТЬСЯ ЗА МИР, ПРОТИВ ЯДЕРНОГО БЕЗУМИЯ, ЗА ВЫЖИВАНИЕ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА!

Украина, как страна первая отказавшаяся от ядерного оружия(вместе с Казахстаном и Белоруссией) ИМЕ-
ЕТ ПОЛНОЕ ПРАВО ПОСТАВИТЬ И НАЧАТЬ ДОБИВАТЬСЯ ПОЛНОЙ ОТМЕНЫ ЯДЕРНОГО ОРУЖИЯ!

И одно из важнейших, с учётом того, что от россиян и от людей всего мира ЗАВИСИТ ГЛАВНОЕ, ДОЛЖЕН БЫТЬ
ДИАЛОГ Украинцев и с россиянами, и с людьми во всём Мире ДЛЯ ПРЕДОТВРАЩЕНИЯ АТОМНОЙ ВОЙНЫ!

2)  ВВЕСТИ  МЕЖДУНАРОДНУЮ  ОТВЕТСТВЕННОСТЬ  за  ЛЮБЫЕ  ПРИЗЫВЫ  к  ЛЮБОМУ
ИСПОЛЬЗОВАНИЮ АТОМНОГО ОРУЖИЯ (а тем более призывающие, в любой форме, к развязыванию
атомной войны) – такие люди должны быть НЕМЕДЛЕННО ОБЪЯВЛЕНЫ ЯДЕРНЫМИ ТЕРРОРИСТАМИ,
экстрадированны, арестованы и судимы!

3)  Страна,  ОФИЦИАЛЬНЫЕ  ПРЕДСТАВИТЕЛИ  КОТОРОЙ  призывают(ИЛИ  ДАЖЕ  ДОПУСКАЮТ)
развязывание  ядерной  войны  должна  быть  НЕМЕДЛЕННО  ИСКЛЮЧЕНА  ИЗ  ООН  И  ВСЕХ
МЕЖДУНАРОДНЫХ СООБЩЕСТВ – и   должна быть  ПОЛНАЯ МЕЖДУНАРОДНАЯ ИЗОЛЯЦИЯ – за
исключением тех людей этой страны, кто активно борется за мир – до атомного разоружения этой страны.

Это очень суровое решение, тут надо подумать – но судьба Человечества и всей планеты намного важнее!
4) Необходима немедленная мобилизация всех людей всего мира,  – каждый человек во всём мире, который

СЧИТАЕТ СЕБЯ ЧЕЛОВЕКОМ должен начать активно улучшать и себя, и всю окружающую природу, попытаться
максимально  минимизировать  свои  физические  потребности,  отказаться  от  маленьких,  личных  амбиций  и
удовольствий в пользу Всеобщего Блага, Всеобщей Пользы(начать можно с того, чтобы отказаться от вредных
привычек(это не просто, но возможно)), должен начать менять(улучшать) себя, активно помогать окружающим и
активно действовать по защите и процветанию и своей страны, и всего мира.  Своим примером, своими  словами
такой человек поможет привести к аналогичному действию всех людей Доброй Воли ВО ВСЁМ МИРЕ!

5) После решения вопроса о НЕДОПУЩЕНИИ ГИБЕЛИ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА должны быть поставлены и
НАЧАТЬ  РЕШАТЬСЯ  вопросы  КУЛЬТУРНОГО  ВЫЖИВАНИЯ  ЧЕЛОВЕЧЕСТВА(в  ближайшем,
среднесрочном и даже далёком будущем), а также должны быть(это не просто) обсуждаемы и реализуемы
программы, которые должны не просто ПОМОЧЬ ЧЕЛОВЕЧЕСТВУ, а, пусть медленно, очень постепенно, и с
большими трудами,  но привести к ЕГО ПРОЦВЕТАНИЮ!

Думайте!!!
Огромное  количество  лжи  со  стороны  российских  сатанистов-у-власти,  бесчеловечность  и  жестокость

войны на Украине, показывают что есть силы, желающие разрушить и Украину, и, возможно, весь мир. Этот
анализ вытекает из текущего положения вещей… 

Сейчас важно понять по поводу атомной войны. Люди не любят задумываться над жизнью,  анализировать её –
но если Вы спросите любого учёного – скажите, С ТОЧКИ ЗРЕНИЯ ЛОГИКИ ПРИМЕНЕНИЕ АТОМНОГО
ОРУЖИЯ МОЖЕТ БЫТЬ ДОПУСТИМО? Он Вам ответит – НЕТ! Ни в коем случае, ни в каком виде, ни под
каким предлогом!!! То есть позиция Человечества должна быть одна – полное запрещение атомного оружия!

В этом,  и  только  в  этом  направлении  должно  ДЕЙСТВОВАТЬ ВСЁ ЧЕЛОВЕЧЕСТВО!  Ради  самовы-
живания! Ради будущих поколений! Атомное оружие – оружие ТЕРРОРИСТОВ, ФАШИСТОВ, сатанистов!

С борьбой против атомного оружия человечество опоздало – лет на 20, а возможно на 50. Надо догонять!
Итак  –  бороться  за  искоренение  атомного  оружие  –  надо!  Это  –  вопрос  выживания  Человечества  и

существования планеты. Но нас также интересует вопрос Украины. Что может прийти в голову безумцам – не
знает никто… А если рассуждать логически, то сегодня – Украинская армия освобождает Украину.

Фронт армии растянут, наступление ведётся малыми группами и по разным точкам+применение атомного
оружия на поле боя малоэффективно – из чего следует, что наши сми говорят ошибочно(мягко говоря), и С
ТОЧКИ ЗРЕНИЯ ЛОГИКИ применение оружия по армии маловероятно(хотя что придёт в голову безумцам –
неизвестно). Применение ядерного оружия на «полу-нейтральной территории» – тут единственный вариант –
остров Змеиный. Но здесь радиация пойдёт на всю Европу и на Турцию – так что ПОЧТИ ИСКЛЮЧАЕТСЯ.
Теперь посмотрите – российские сатанисты-у-власти бомбить по нашей армии и по нейтральной территории
не  собираются,  но  атомную  риторику  широко  разводят.  Значит  хотят  бомбить  по  городам…  Каким?
Сатанистка  симоньян  (та  которая  призывала  уничтожить  весь  мир,  в  случае  если  Россия  проиграет)в
последних постах пишет, дескать, `по центру принятия решений`, и повторяет это 3 раза.

Давайте подумаем – куда? У нас есть только один город в котором находится правительство – это наш
любимый Киев. Его изверги хотят уничтожить! Вспомним другое высказывание сатанистки симоньян – что



уничтожение  на  войне  женщин  и  детей  –  это,  дескать,  НОРМАЛЬНО(как  Вам  такое?),  так  как,  дескать
«половина жителей планеты – это женщины, и четверть населения планеты – это дети», – это означает, что
сатанисты намерены УБИВАТЬ В КИЕВЕ И ЖЕНЩИН И ДЕТЕЙ – то есть не удар, дескать «по центру
принятия решений» – а  хотят СТЕРЕТЬ КИЕВ С ЛИЦА ЗЕМЛИ! 

Это – античеловечно! Такое – не придёт в голову нормальному человеку! Но логика указывает на то что нелюди – не
нормальные  люди!  Ключевое  слово  сатанистов–  СОБИРАЮТСЯ…  У  Сил  Добра  и  Света,  у  всего  прогрессивного
Человечества тоже есть своя ключевая фраза: «И НЕ НАДЕЙТЕСЬ!!!». Но для того, чтобы победила наша фраза
все мы, все Добрые и Человечные Люди планеты ДОЛЖНЫ ЗДОРОВО ПОТРУДИТЬСЯ – чтобы обезвредить
козни этих плохих людей надо СДЕЛАТЬ МНОГО ПОЗИТИВНЫХ, СВЕТЛЫХ И ДОБРЫХ ДЕЙСТВИЙ!

Во  первых  –  Украинцам  надо  понять,  что  УСПЕХИ  НАШЕЙ  АРМИИ  ОСЛАБЛЯЮТ  ПОЗИЦИИ
сатанистов  –  таким  образом  МЫ  ДОЛЖНЫ  СЕЙЧАС,  ПО  ВОЗМОЖНОСТИ,   ОСТАВИТЬ ВСЕ  СВОИ
ВТОРОСТЕПЕННЫЕ  ДЕЛА  И  НАЧАТЬ,  НАСКОЛЬКО  ЭТО  ВОЗМОЖНО,  ПОМОГАТЬ, ВСЕМИ
СВОИМИ СИЛАМИ ПОМОГАТЬ НАШЕЙ АРМИИ – ОТ ЭТОГО ЗАВИСИТ НАША ЖИЗНЬ!

Во вторых – судьба людей других стран Мира сильно зависит от положения дел на Украине – и чем больше
они помогут, тем лучше станет их жизнь и судьба – это надо им сказать! Поймите – сатанистов надо победить
ДО ТОГО, как они даже ПОПЫТАЮТСЯ применить атомное оружие – так как если они применят его, то, по
логике – Киев уже почти неуязвим для обычных ракет,  и малоуязвим для искандеров. Значит нелюди (не
обязательно,  но  весьма  вероятно)  постараются  применить  ракету  Тополь-М  –  которая  является  САМОЙ
БЫСТРОЙ РАКЕТОЙ в мире, и которую НЕВОЗМОЖНО СБИТЬ! Она несёт либо один заряд в 10 мегатонн,
либо  10  разделяющихся  боеголовок  по  750  килотонн  –  и  тот  и  другой  варианты  означают  ПОЛНОЕ
УНИЧТОЖЕНИЕ Киева  в  случае  применения  атомного  оружия.  Летит  эта  ракета  до  Киева  2  минуты –
спастись  не  успеет  почти  никто!  Единственное  спасение  Киева,  Украины  и  Всего  Человечества  –
НЕМЕДЛЕННОЕ  И  БЕЗОГОВОРОЧНОЕ  ЗАПРЕЩЕНИЕ  ВСЕГО  ЯДЕРНОГО  ОРУЖИЯ!!!  И  полная
капитуляция кгбиста путина. НА КОНУ – САМО СУЩЕСТВОВАНИЕ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА!!!

И ещё – дорогие Украинцы и Люди Мира – пожалуйста, объясните россиянам ситуацию и попросите их не
становится слугами сатанистов, ни ехать на Украину стирать с лица земли наши города и сёла и убивать
мирных Украинцев! Всем нам стоит меньше смотреть телевизор и интернет, больше думать и сократить свои
потребности — и больше помогать Нашим Защитникам и друг другу – лучше всего даже не деньгами, а своей
работой.  по  хорошо  проверенным  каналам  (желательно  —  самим  и  на  чётко  обозначенные  вещи)  —  в
крайнем случае через проверенных людей, и ещё — они должны и быть честными (это главное), и уметь
эффективно пользоваться средствами (это тоже очень важно). Лучше —  своей работой — но самое главное

— помогайте где только можете!   Удачи всем! МИР ВСЕМ МИРАМ!
Обращение к Настоящим Людям!

Чернышевский написал роман “Что делать?” Сегодня можно ответить людям так:
Выбирайте Человечность.

У нас здесь, в Киеве – все в очень глубоком шоке...  В марте Соболев А.Г. проходил мимо женщины с
маленькой  девочкой(у  нас  тогда   две  трети  жителей  уехало,  эвакуировались)  и  услышал,  как  девочка
спрашивает:  "Мама,  а  на  Киев  ядерную бомбу скинут?"  От таких слов  сжимается  сердце…  Посмотрите,
дорогие люди, что произошло в Буче, Бородянке, Ирпене, Изюме, Мариуполе и в других городах многострадаль-
ной Украины – это всё не "постановочные трюки"! Вщент разрушенные города и сёла, сотни тысяч трупов –
не "американцев", не "НАТО-вцев" – а мирных, подчёркиваем, МИРНЫХ УКРАИНЦЕВ, которые ВНИМАНИЕ!
НЕ СДЕЛАЛИ (да и не собирались делать) НАПАВШИМ НА НАС РОССИЯНАМ НИЧЕГО ПЛОХОГО!

Думайте, дорогие люди, хорошо подумайте, пожалуйста!
Ведь за каждым нашим действием,  – и даже более – за каждым нашим желанием и, особенно, Мыслью

обязательно следует свой, соответствующий энергии нашего действия, желания или Мысли (то есть в силу
Закона неотвратимый) результат. И хотя нам часто кажется, что мы ничего особенного не делаем, но на самом
деле мы каждый день или что-то разрушаем, или что-то созидаем.

Вопросы добра и зла нам кажутся отвлечённой метафизикой,  а  на самом деле всё очень просто:  быть
Добрым  – много работы над собой, и для пользы других. Чуть что недоглядел – несчастье, ошибка, слом.
Заповеди Божьи – это ведь ни нечто неисполнимое... Просто они требуют много Работы, Труда для Ближнего,
для  Блага  Человечества  и  минимизируют  удовлетворение  своих  собственных,  личных  потребностей  и
удовольствий. Быть Добрым – просто, но надо много Труда – причём труда альтруистического  – на Благо
Всего Человечества!

Конечно, каждый человек волен выбирать – на какой он стороне – Добра или зла. Однако выбрав действие,
человек не может избегнуть его результат.  Там где Человечность,  Любовь(Альтруизм) и Доброта  – там и
Добро; где ложь, личный интерес (эгоизм) и жестокость – там все мерзости сатанизма...

Замечательный человек Горинов сказал в суде: "Я хочу признать свою вину. Вину перед многострадальным
народом Украины.  Перед всем мировым сообще-ством.  Вину в  том,  что  я,  как  гражданин своей страны,
ничего не смог сделать, никак не смог предотвратить продолжающееся безумие. Прошу простить и за то, что,
пожалуй,  уже ничего не  смогу сделать для  его  прекращения"  (Он –  уже сделал.  И его  дело продолжает
работать, жить и развиваться и, самое главное – помогает людям, охраняет людей, и спасает людей!). Большое
Спасибо ему за это!                                                   Пусть уцелеет Человечество!



Послание россиянам и всем людям Мира!
Россияне, многие действия человечества привели сейчас к тому, что можно назвать почти катастрофой. И

хотя в целом, вина за это лежит на всём Человечестве – и сейчас все мы, все люди, КОТОРЫЕ СЧИТАЮТ
СЕБЯ ЛЮДЬМИ, а не двуногими, звероподобными существами – ДОЛЖНЫ АКТИВНО НАЧАТЬ СПАСАТЬ
МИР ОТ БЕЗУМСТВА АТОМНОЙ ВОЙНЫ, НО НА ВАС ,РОССИЯНЕ, ОТВЕТСТВЕННОСТЬ БОЛЬШЕ!
Вы всё время говорили – “Россия великая страна”,  но ведь чем больше человеку или стране дано  – тем
больше с них и спрашивается! И вместо Великого Миротворца Россия стала, к огромному сожалению всего и
культурного и цивилизационного мира Большим и даже жестоким Агрессором! 

Россияне, сейчас не время обвинять...Вы просто пропустили к власти фальшивку, пустышку, сатанистов...
Однако Каждый несёт ответственность за свои действия, и за свои бездействия – такой уж Закон Божий!

Сейчас Человечество даже не столько обвиняет вас(хотя есть за что – ибо геноцид против родственного,
дружественного  к  Вам  народа  –  это  невероятное  преступление,  которому  сложно  найти  оправдание).
Россияне, простите за правду, но ВЫ ВИНОВАТЫ – и здорово виноваты! Но Вы – внутри России, и от вас –
МНОГО ЗАВИСИТ!  Но только СЕГОДНЯ Вы можете  МНОГОЕ СДЕЛАТЬ — прекратить  начатую вами
захватническую,  жестокую  и  бессмысленную  войну  с  Украиной(которую  почти  всё  Человечество
воспринимает  как  войну  против  всего  мира,  особенно  после  слов,  что  “граница  россии  нигде  не
заканчивается”, а САМОЕ ГЛАВНОЕ —  ОСТАНОВИТЬ ЯДЕРНУЮ ВОЙНУ!

И не слушайте тех, которые говорят: “А что мы можем сделать?”  – ибо от Вас, от каждого отдельного
россиянина(и от каждого жителя Мира) ОЧЕНЬ МНОГО ЗАВИСИТ! А ГЛАВНОЕ ЧТО ЗАВИСИТ ОТ КАЖ-
ДОГО ЧЕЛОВЕКА НА ПЛАНЕТЕ – ЭТО НЕДОПУЩЕНИЕ АТОМНОЙ войны! Это – САМОЕ ГЛАВНОЕ!

Не допустим атомной войны и разрушение Земли – остальное отстроим, залечим и восстановим! Пока – от нас
всех очень много зависит! Нельзя упускать время – ибо если случится несчастье, то мы себе этого не простим!

Сейчас многие подлые, нехорошие люди за деньги и из-за своего неразумия начинают подстрекать мир к
атомной войне. Эти безумцы не задают себе вопрос — “А что мы можем” — они активно вредят. 

При этом интеллигентные,  хорошие,  Светлые люди — которые,  по  идее,  должны были бы вообще не
допустить  существование  атомного  оружия  –  практически  ничего  не  делают  для  прекращения  атомного
безумия, атомной войны! Это – не допустимо! Это недопустимо для каждого настоящего Человека!

Всем  нам  надо  сейчас,  как  в  случае  пожара  —  забыть  все  разногласия  и  немедленно,  повторяем
НЕМЕДЛЕННО НАЧАТЬ ПРЕКРАЩАТЬ ЯДЕРНУЮ ОПАСНОСТЬ, начать направлять ВСЕ СВОИ СИЛЫ на
НЕДОПУЩЕНИЕ  АТОМНОЙ  войны!  Предупредить  легче  —  чем  потом  исправлять!  Помните  об  этом,
Люди!

Сейчас — Время Выбора! Так что Выбирайте, дорогие Люди  – только не ошибитесь! Там где Добро –
спасение и себя,  и своей души и своих близких,  где зло – погибель. Быть Добрым – сложно! Добрых –
преследуют.  Это правда.   Но только в  Доброте,  в Свете  Истины, в  Любви(настоящей Любви к Богу и  к
Человечеству) – настоящее Спасение Человечества!

И ещё. Многие русские солдаты ведут себя на Украине как настоящие садисты. Мы в шоке от этого. Чтобы
понять это,  следует почитать (или посмотреть фильмы) про Стэ́нфордский тюре́мный экспериме́нт. Мы просим
всех людей Мира — Пожалуйста, разберитесь в том что происходит!

И ещё: пока "внешне интеллигентные" россияне скромно молчат, в это время в podrobno.uz/cat/world/v-
rossii-obyavlena-chastichnaya-mobilizatsiya-prizyvu-na-voennuyu-sluzhbu-podlezhat-tolko-grazhdane-/  сатанисты
пишут античеловечес-кие лозунги о развязывании ядерной войны и убийстве всего человечества – люди, Вы
хоть  можете  себе  представить  уровень  цинизма  и  человеконенавистни-чества  некоторого  бота  Обормота
Ивановича, который, невероятно жестоко пи-шет, что, дескать, 'россии нужна ядерная война как воздух'?!  Мы
так не считаем!

Обратите внимание – 21 сентября в России началась мобилизация, которая, напомним, была объявлена в
1914-м году (начало 1-й мировой войны), в 1941-м(начало 2-й мировой войны)  и 21 сентября 2022 – дай Бог,
чтобы это не было началом 3-й, ведь если россияне-интеллигенты будут(в своей массе) по прежнему молчать,
и если все Добрые люди Мира не объединятся и не начнут всеми силами бороться против войны, то наша
прекрасная Земля может (не дай БОГ, чтобы это случилось) даже не уцелеть.

Вы конечно можете молчать – это Ваше право. Однако позвольте процитировать Вам одну Истину: 
"Мы не можем стать непротивленцами злу, не став, в то же время, предателями всего человечества."

Пусть будет Миру хорошо!!!
Пусть Спасётся всё Человечество! Пусть уцелеет наша прекрасная планета!

Россияне! (3 октября 2022)
Сатанисты  хотят  применить  ядерное  оружие  по  Киеву  Нельзя  допускать  такие  высказывания

(медведева),  который  как  сатанист  говорит  `представим  себе,  что  россия  вынуждена  применить  самое
грозное оружие против украинского режима(на самом деле – ПРОТИВ УКРАИНСКОГО НАРОДА)...Полагаю,
что  НАТО не станет прямо вмешиваться в конфликт и при таком раскладе… (что не станет) Погибать в
ядерном апокалипсисе`. Это античеловечно! И за гранью здравого смысла!

Но заметьте подчёркнутое – оказывается медведев(и вместе с ним всё русское правительство) отлично знают,
что НАТО не просто не воюет против России, а ДАЖЕ НЕ ВМЕШИВАЕТСЯ В КОНФЛИКТ! 

Представляете ли вы всю степень, откровенную низость, наглость и подлость подобной лжи?! То есть для
того, чтобы якобы «сражаться с НАТО» посылают на убой сотни тысяч россиян, которые убивают сотни тысяч



украинцев и напрочь стирают украинские города и сёла из-за этой мерзкой лжи!!! – а здесь сатанист медведев
прямо  признаётся  в  том,  что  НАТО  не  просто  не  воюет  с  Россией,  а   ДАЖЕ  НЕ  ВМЕШИВАЕТСЯ  В
КОНФЛИКТ – причём признаёт это ПРЯМО и НАГЛО!

И здесь не только угроза ЯДЕРНЫМ ОРУЖИЕМ мирной УКРАИНЕ, которая(напоминаем!) ОТДАЛА ВСЁ
СВОЁ ЯДЕРНОЕ ОРУЖИЕ РОССИИ! Это не только слова сатаниста, после которых очень многие страны
мира могут побежать СРОЧНО ИСКАТЬ или даже, не дай Бог НАЧАТЬ РАЗРАБАТЫВАТЬ ядерное оружие –
так как русские САТАНИСТЫ – ЯДЕРНЫЕ ТЕРРОРИСТЫ могут этими словами настолько запугать мир, что
может  начаться новая гонка ядерных вооружений(причём, к сожалению, неконтролируемая). 

Это наглая и циничная бравада – так как эти нелюди знают, что НАТО так боится российского безумия, и
считают  что  так  запугали  НАТО,  что  полагают,  что  ПРИ  ЛЮБЫХ,  ПРИЧЁМ  ДАЖЕ  САМЫХ
АНТИЧЕЛОВЕЧЕСКИХ ИХ ДЕЙСТВИЯХ НАТО НЕ ОСМЕЛИТЬСЯ  – нет, не воевать против России – об
этом даже «не идёт разговор» – а даже «вмешаться в конфликт»! Россияне – читайте и думайте! Но после этих
слов, после этой статьи, которая ОТКРОВЕННО ИЗОБЛИЧАЕТ САТАНИЗМ ВАШЕЙ ВЛАСТИ  у россиян
остаётся только одно – вспомнить что мы — Дети Божьи, призвать на помощь Высшее и ОСТАНОВИТЬ И
ОБЕЗВРЕДИТЬ сатанистов.

Если  же  вы этого не  сделаете,  то,  независимо от  того,  едете  ли вы на  Украину  порабощать  и  убивать
Украинский народ, или же работаете в России (перечисляя деньги и работая на сатанистов) вы, пусть косвенно
– но становитесь ихними невольными пособниками. 

Вопрос – почему мы называем российскую власть античеловечной, фашистской и даже сатанистской? 
Дело в том, что на самую крайнюю форму лжи и человеческой жестокости, на самую большую подлость и

бесчеловечные преступления могут пойти только те, которых, причём обосновано, называют «врагами рода
человеческого»  –  и  это  даже  не  просто  фашисты,  а  какие-то  сатанисты.  Тут  дело  даже  не  в  ритуальных
обрядах(хотя эти нелюди тоже ими пользуются – вспомните шаманов путина), а в бесчеловечности, в бездушии,
в равнодушии к судьбам россиян, России, да и всего Человечества, и той невероятной жестокости, подлости и
циничности, с которой эти люди обращаются, как с пешками, с  Культурой,  с Религией, и с Знаниями – но
ПРЕЖДЕ ВСЕГО – С ЛЮДЬМИ! 

И тут даже нет большой разницы – свой или чужой – эти нелюди плохо обращаются со всеми, но хуже всего
достаётся тем, до которых эти нелюди могут дотянуться, кто от них зависим, А ОСОБЕННО ТЕМ, КТО НЕ
ЗАЩИЩЁН ОТ ИХ ПРОИЗВОЛА. 

От бездушной и циничной деятельности этих двуногих СТРАДАЮТ (И ЭТО ГЛАВНОЕ) ПРЕЖДЕ ВСЕГО
ЛЮДИ.  Но,  конечно,  этими  нелюдями  извращаются  и  Культура,  и  Религия,  и  Настоящая  Философия
(Жизненные Знания) –  их переворачивают, искажают, профанируют, а их деятелей(да и весь народ) пытаются
направить  на  ОДНО  ИЗ  ВЕЛИЧАЙШИХ  ПРЕСТУПЛЕНИЙ  –  разрушение  Земли  (под  предлогом
СТРОИТЕЛЬСТВА или ВОССТАНОВЛЕНИЯ ИМПЕРИИ). И неразумные,  иногда с  развитым интеллектом
иногда без, но всегда БЕЗ ОПЫТА РАСПОЗНАВАНИЯ – ЧТО ЕСТЬ НАСТОЯЩЕЕ ДОБРО, ЭТИ ЛЮДИ в
внешне радостном угаре идут СТРОИТЬ ВЕЛИКУЮ ИМПЕРИЮ.

Конечно,  они понимают что эта империя – жестока и деспотична,  надменна и несправедлива, а многие
догадываются, что она также лжива и коварна – но ведь ИМ ТАК ЛЕГЧЕ! 

Их покупают на то, что хоть они и станут(и даже стали) винтиками, и даже рабами в данной империи, но им
обещают,  что  ИМПЕРИЯ  СТАНЕТ  СИЛЬНОЙ  И  ЗАВОЮЕТ(на  самом  деле  РАЗРУШИТ,  но  это  от  них
СКРЫВАЕТСЯ и это ДО НИХ НЕ ДОХОДИТ) ВЕСЬ МИР – и ТОГДА ОНИ  НАВЛАСТВУЮТСЯ – У НИХ
ТОГДА БУДЕТ ВДОВОЛЬ РАБОВ – СВОИХ рабов! Это как во времена фашизма.

Они НЕ ПОНИМАЮТ – ЧТО ЭТО – ЛОВУШКА! Не понимают – что из-за этого ОНИ ПОЧТИ ВСЁ ПОТЕРЯЮТ! К
сожалению, для многих из них главное – ЧТО ТАК ДЛЯ НИХ ЛЕГЧЕ! По неразумию(хотя некоторые из них имеют
интеллект, но очень мало имеют достаточный жизненный опыт,и прежде всего опыт распознавания – а приобрести такой
опыт действительно не просто) они не понимают, что порядок строится не жёсткой рукой, а большим трудом НА БЛАГО
ЧЕЛОВЕЧЕСТВА,  что  жестокость  –  это  не  сила,  а  слабость,  и  что  тот  обман  которым  они  так  вроде  бы  умело
пользуются  для  того,  чтобы  одурачить  своих  братьев,  друзей,  знакомых  и  соседей  весьма  скоро  изобличиться,  и
результатом этого обличения будет их бесславие, и презрение к ним в течении весьма большого промежутка времени. 

НЕЛЬЗЯ ИДТИ ПО МНИМО-ЛЁГКОМУ – а на самом деле БЕЗЗАКОННОМУ пути! Наказание – страшное! И для
данного человека, и для его семьи, и для всего его народа – и даже для всего Человечества!

Обращаем внимание, что судя по тому невероятному количеству лжи, льющемуся на русский народ, по той
нечеловеческой  жестокости,  с  которой  так  называемая  `российская  власть`  уничтожает  и  ПОРАБОЩАЕТ
соседние, ДРУЖЕСТВЕННЫЕ РОССИИ НАРОДЫ, по тому презрению не только к быту, но и к самой жизни
даже  самих  россиян(исходя  из  РЕАЛЬНЫХ  ДЕЙСТВИЙ  ВЛАСТИ)  –  власть  в  России  захватили  люди
бездуховные, бездушные, жестокие и бесчеловечные!

Посмотрите  внимательно  на  некоторые  обстоятельства  их  деятельности  –  взрывы патрушевом людей  в
Буйнакске, Москве, Волгодонске(селезнев знал об этом за 3 дня до взрыва) – и хотели ещё в Рязане(слава Богу,
что не вышло); специальное не спасение(как минимум)  или даже потопление моряков на подлодке Курск;
специальное допущение теракта, а затем сожжение и расстрел детей в Беслане,– для того чтобы начать новую
войну с Чечней(где на этот раз убили около 300 000 мирных жителей, 40 тысяч из которых – дети).

Далее СПЕЦИАЛЬНОЕ ЗАТОПЛЕНИЕ Крымска (Ольга Гололедиц проговорилась – «Крымск… который подлежал
затоплению»);  гибель  детей  в  Кемерово(по  нашему  мини-расследованию на  них,  предположительно,  испытывали
какой-то  сверхтоксичный  газ);  оккупирование  дружественной  Молдовы,  нападение  на  дружественную  Грузию,
развязывание кровавой и бессмысленной войны против народа дружественной и родственной россиянам Украины,



нищенство огромнейшего количества россиян – это при громадных богатствах России – всё это показывает, что так
называемой `российской власти` (извините за прямоту) наплевать не только на соседей, но и даже на своих граждан, и
что для них все люди – всего навсего только пешки в их жестокой, нечеловеческой,  и эгоистичной игре! 

Это – страшные слова! И никогда,  мы, Рериховцы, не позволили бы себе подобные слова по поводу русского
народа, если бы не страшные дела творимые коллективно вами, россияне, В ТОЙ ИЛИ ИНОЙ СТЕПЕНИ
ВСЕМИ  ВАМИ  –  за  исключением  ТЕХ  ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫХ  РУССКИХ,  КТО  ВОССТАЛ ПРОТИВ сатанистов-у-
власти! И если бы не ещё более страшная перспектива уничтожения всей нашей планеты – из-за атомной
войны,  которая  может  быть  начата(никогда  б  раньше  такое  не  подумали)  российскими  сатанистами  из-за
молчаливого согласия русского народа и при его попустительстве!

Думайте, думайте россияне! 
И выбирайте – на какой Вы стороне – Добра или зла. Очень хочется, чтобы все россияне выбрали Добро! Но

знайте  – выбрав,  УЖЕ НЕ БУДЕТ ВОЗМОЖНОСТИ ПОМЕНЯТЬ СВОЙ ВЫБОР! Елена Ивановна Рерих
писала, что сатана – уничтожен, и что всех его последователей ждет та же участь! Можете поулыбаться, но мы
верим этому и ВЕРИМ В ПОБЕДУ СВЕТА!

И ещё, помните фразу – `Мы не можем стать непротивленцами злу, не став при этом
предателями всего человечества`! Надо бороться за Добро! Постоянно бороться!

Обращение ко ВСЕМ ЛЮДЯМ.
Сейчас решается – быть Человечеству, или не быть(вряд ли что в ближайшие дни, хотя и это может быть

– скорее всего у нас есть  год или чуть больше – после этого действовать для защиты Мира станет трудней. Но
мы не должны уповать на этот год, а тем более на то, что "пронесёт". Надо надеяться, что атомной войны
ВООБЩЕ  НЕ БУДЕТ, но бороться против безумия сатанистов РУКАМИ-НОГАМИ-ЗУБАМИ – иначе они нас
могут  уничтожить!  Для  спасения  Человечества  все  мы  должны  временно  отставить  свои  так  называемые
ВАЖНЫЕ ДЕЛА и начать(причём немедля) сражаться за Мир с отчаянием матери, бьющейся за жизнь ребёнка!

Иначе может быть слишком поздно! Думайте,Украинцы!Думайте,россияне!И люди во всём Мире – тоже думайте!

Предотвращение атомной  войны
Дорогие Люди! Эта статья – плод раздумий над Будущим Человечества. Оно может быть прекрасным. Оно

и будет Прекрасным! Если только мы, по глупости, себя не уничтожим – и если мы не дадим уничтожить себя
силам разрушения! Если мы немедленно остановим их. 

Сейчас идёт война. Она идёт не только в Украине – она происходит во всему миру. 
Идёт война. Сражаются не просто страны, Сражаются силы Света и тьмы, Добро и зло, Разумность и

неразумие, Созидание и разрушение, ненависть и Любовь! 
Сейчас миру может угрожать катастрофа – ядерная война! Вероятность её пока-что небольшая, но она всё

время растёт,  и если в самое ближайшее время не прекратить этот процесс, то может случиться большое
разрушение, в худшем случае – даже катастрофа! Этого всего ещё можно избежать, и чем раньше начать
действовать, тем легче будет остановить это безумие, тем легче будет предотвратить разрушение и исправить
допущенные ошибки. Но для этого нужно начать действовать всем людям – и это желательно начать делать
как можно быстрее… 

Опасность  подкрадывается  незаметно.  Когда  началось  безумие  Гитлера  по  поводу  захвата  мира  и
уничтожения  человечества  его  никто  не  воспринял всерьёз.  Как  дорого это  стоило!  Когда в  2014-м году
Россия захватила Крым и пошла войной на Донбасс, то мало кто понимал, что это – только начало ещё более
безумной войны – с Украиной, с Европой, со всем Человечеством! И если сейчас мы все, во всём Мире,
начнём немедленно действовать – мы сможем сравнительно легко остановить это безумие. Но каждый день
промедления усиливает разгул сил хаоса, каждое потакание агрессии, каждое распространение неправды, и
даже отказ в помощи там, где она жизненно необходима – усиливает негатив и способствует разрушению. 

И именно сейчас любое изобличение неправды, любое наше доброе действие и  даже любое искренне
сказанное  доброе  слово  просто  «на  вес  золота»…  Любая  попытка  улучшить  ситуацию  сейчас  ценна
необычайно! Всё, что прекращает войны и помогает людям сегодня необходимо как воздух! 

Люди всего Мира! Сейчас от нас всех зависит судьба нашей планеты! Известно, что никто за нас ничего не
решит,  никто за нас ничего не сделает,  а  тем более – не исправит!  Мы должны действовать,  если хотим
исправить создавшееся положение и предотвратить создавшуюся опасность. После того как мы остановим
опасность, нам надо будет заняться улучшением всей ситуации, но это потом. То, что происходит всё это
безумие войн, разрушения, ненависти однозначно свидетельствует о том, что мы что-то пропустили, что-то
проглядели, что-то, а возможно даже многое – не предотвратили – и теперь нужно не просто действовать –
нужно исправлять допущенные нашим бездействием или же неправильным действием ошибки, и чем быстрее
мы это поймём и начнём действовать, тем будет лучше! Если же мы будем продолжать закрывать глаза на
происходящее,  если  мы  не  пожелаем  разобраться(причём  как  следует,  хорошо  разобраться)  в  том  что
происходит, если мы не приложим, причём в ближайшее время достаточное количество действий – это может
привести к очень нехорошим последствиям, и даже может способствовать катастрофе! 

Вопрос подразделяется на три аспекта – на вопрос: 
1) «Каким образом можно остановить разрушение?». А также на ещё более непростой вопрос:
2) А как именно Я могу, как все МЫ можем повлиять на эту ситуацию? Мы же, вроде бы, простые люди.

Хватит ли у нас сил? И вообще – возможно ли такое, чтобы простой человек или даже небольшая группа
людей могли влиять на столь серьёзные процессы? Это реально?



И ещё приходит в  голову мысль:  3)  а  не  является  ли всё  это бесполезной тратой нашей драгоценной
энергии  и  наших  сил  (так  нужных нам  для  выживания  в  текущий непростой  период),  и  нашего,  (столь
необходимого сейчас всем нам) времени? 

Попытаемся ответить на данные вопросы.
1) Остановить разрушение можно только с помощью активных действий в деле Мира – причём не  так

называемого  «примерения  с  агрессором»  которое  является  просто  пищей  для  разжигания  войны,  а
АКТВНЕЙШИМ ТРУДОМ ДЛЯ СОХРАНЕНИЯ МИРА – НЕВЕРОЯТНО ИНТЕНСИВНЫМ, ПРОДУМАННЫМ,
РАЗНОПЛАНОВЫМ, ТВОРЧЕСКИМ,  СОЗИДАТЕЛЬНЫМ, и в это же время ОХРАНИТЕЛЬНЫМ. Пятью
словами – НУЖНА АКТИВНЕЙШАЯ ВОЙНА С ВОЙНОЙ. Это – не дело одного дня, и даже не дело одного
года.   Это  –  НАПРЯЖЁННЕЙШИЙ  ТРУД.  Но  иначе  –  проигрыш,  рабство,  катастрофа.  Поэтому  ПУТЬ
АКТИВНОЙ БОРЬБЫ ЗА МИР – ПУТЬ ВЫЖИВАНИЯ. ЖИЗНИ. Причём – ДЛЯ ВСЕГО МИРА!

2) Повлиять на ситуацию можно бесконечным количеством способом — было бы желание. Правда и труда
это требует НЕОБЫЧАЙНО МНОГО БОЛЬШОГО ТРУДА МНОГИХ(ВСЕХ) ЛЮДЕЙ.

3) Это — наиболшее эффективное вложение своего труда. Это — одна из самых лучших целей в Жизни. И
одна из Самых Прекрасных. И Точно можно сказать — ОНО ТОГО СТОИТ!

Итак. Вертится вопрос: “А что Именно мы можем (с)делать?” – Многое! Если быть точным – то всё!
Цена,  конечно,  не  маленькая  –  нужно  оставить  хотя  бы некоторые свои  личные планы,  свои  личные

довольства и амбиции, а главное – ОСТАВИТЬ СВОЙ ЭГОИЗМ, заменив всё это на АЛЬТРУИЗМ – заботу о
ЛЮДЯХ! Конечно, большинство людей делят других людей на своих и чужих – только это – не правда!
Чужих людей не бывает! Особенно – чужих детей! Делёж на “своих” и `чужих` со временем приводит к
ненависти, фашизму и сатанизму. Поэтому это – не столь безобидно, как может показаться на первый раз...

“Что же мы можем делать, что конкретно?” – да всё что угодно. Человек – Божественное Создание, и может
практически всё – если, конечно, не будет сидеть сложа руки, а будет активно работать в этом направлении.

Мы, все люди планеты можем активно включиться в борьбу за Мир – и это надо было начать делать давно!
На сегодня, движение за Мир находится в очень слабом состоянии – люди бояться, широко обсуждают, но

НЕ ПЫТАЮТСЯ ДЕЛАТЬ  (в  своей  массе)  самое  основное  –  СРАЖАТЬСЯ  ЗА  МИР  –  СРАЖАТЬСЯ С
ОТЧАЯНЬЕМ  МАТЕРИ,  ЗАЩИЩАЮЩЕЙ  СВОЕГО  РЕБЁНКА!  И  трудиться  –  много,  очень  много
трудиться ДЛЯ БЛАГА МИРА И ВСЕГО ЧЕЛОВЕЧЕСТВА! 

Тема защиты Мира широка необычайно: для защиты Мира, для повествования  о недопустимости вой-ны и
утверждая мира на планете можно рисовать картины и плакаты, создавать произведения искусства, писать
рассказы и повести, создавать стихи и песни, проводить различные мероприятия и конкурсы на тему защиты
Мира и всеми силами и средствами бороться против безумства и разрушения войны!

Особенно велика сила Музыки! С помощью Музыки, при умении, можно смягчить самое жестокое сердце
в мире(правда если там осталась хоть капля совести), можно пробудить сознание масс и всего Человечества –
Музыка СПОСОБНА ТВОРИТЬ ЧУДЕСА!                 

Можно  (и  нужно)  всем  людям  (особенно  людям  искусства)  применить  свои  знания  и  умения  ДЛЯ
ЗАЩИТЫ МИРА! Нужно сочинять, творить, и действовать – активно действовать!

Каждое действие, даже маленькое, неизбежно даст свой благотворный результат, поэтому нам важно одно –
ДЕЙСТВОВАТЬ В ДАННОМ НАПРАВЛЕНИИ!

Мы часто не понимаем ГЛАВНОЕ – но сегодня нужно оставить практически всё второстепенное – ибо
иначе планета  может не уцелеть!  Сейчас не время не  только для личных удовольствий и комфорта – на
сегодня  ситуация  настолько  сложная  и  опасная,  что  нам  всем  надо  даже  временно  отказаться(вернее
уменьшить)   ОБУЧЕНИЕ  и  начать  ПРИМЕНЯТЬ  ВСЕ  СВОИ  ТАЛАНТЫ  ДЛЯ  ЗАЩИТЫ  МИРА  И
ВЫЖИВАНИЯ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА! Иначе, к сожалению, есть достаточно большой шанс что Человечество не
выживет – или, по меньшей мере, многое, очень многое потеряет!

Есть достаточно знаменитый индийский философ – Ауробиндо. Он активно работал для  освобож-дения
Индии, и одно время даже занимался революционной деятельностью. Когда ему пришлось оставить путь
насильственных действий, он спросил знающего человека – а что же он может сделать теперь, отказавшись от
насилия. Ответом было – “ОЧЕНЬ МНОГОЕ! Ведь ВЫ ЖЕ ПОЭТ!”

От людей искусства очень много зависит – ЧРЕЗВЫЧАЙНО МНОГО!
Одна песня может повернуть сознание масс, и склонить колеблющуюся чашу весов в сторону Спасения

Мира! Тем большей силой обладает множество песней, созданных на данную тематику – их сила ВЕЛИКА
НЕИМОВЕРНО!  Когда  началась  война  (2022-й  год),  по  инициативе  минкультуры(если  не  ошибаемся)
появился ресурс на который люди могли отсылать стихи по поводу начавшихся драматических событий. За
короткое время (2-3 месяца) число стихов там перевалило за 10 000!

Сейчас  очень  важно  дело  охраны  Мира!  И  Украинцы  сражаются  не  только  за  себя  —  они  отчаяно
сражаются  ЗА  ВЕСЬ  МИР!  Поэтому  Украинским  ЗАЩИТНИКАМ  ДОЛЖНЫ  ПОМАГАТЬ  ВСЕ  —  и  в
первую очередь САМИ УКРАИНЦЫ! Пока Украинцы ЗАЩИЩАЮТ ВЕСЬ МИР Мировая война не будет
разыграна, вернее не поднимет свою голову(может где-то немного тлеть – не более). Но если Мужественных
Украинцев заставят прекратить защищать себя и весь Мир от невиданной ранее злобы и агрессии, то Мир,
весь Мир моментально окажется на гране мировой войны – тут же начнётся новая гонка вооружений. Она ещё
не началась, её ещё можно и НУЖНО прекратить!

Почти  каждый  третий  (а  возможно,  что  каждый!)  преподаватель  музыки  может  сочинить  песню  в
поддержку ЗАЩИТНИКОВ, против войны — (тем более против атомной) и для сохранения Мира, каждый
ребёнок  может  её  выучить,  сыграть,  пропеть  и  распространить  –  причём  подключив  для  этого  и  своих



родителей, и своих друзей.  Тем более каждый преподаватель может проводить и выступления, и лекции, и
выставки на данную тему – причём на самом разном уровне – от внутришкольного, районного и городского –
до  Всеукраинского  и  даже  Международного!  Тематика  же  и  способы  проведения  таких  мероприятий
ограничиваются только фантазией преподавателя!

Как  прекрасный  огонь  Прометея  такая  деятельность  будет  зажигать  сердца  людей,  будить  спящие
сознания,  побудит многих людей к миротворческой деятельности;  и люди НАЧНУТ ЗАДУМЫВАТЬСЯ И
ДЕЙСТВОВАТЬ В ДЕЛЕ ОХРАНЫ МИРА – и помогут организовать широкое движение БОРЬБЫ ЗА МИР –
которое  ЗАСТАВИТ  РУКОВОДСТВО  СВОИХ  СТРАН  НАЧАТЬ  ДЕЙСТВОВАТЬ  и  принимать
КОНКРЕТНЫЕ ШАГИ БОРЬБЫ ЗА МИР! 

Главное – не сидеть сложа руки! Как уже было сказано можно(и нужно!) создавать произведения культуры
и искусства защищающие мир, но если кому-то это сложно – то, по крайней мере, РАСПРОСТРАНЯТЬ ИХ,
ДЕЛИТЬСЯ ИМИ С ДРУГИМИ ЛЮДЬМИ, ПОПУЛЯРИЗИРОВАТЬ ИХ В МАКСИМАЛЬНО ШИРОКОМ
КРУГУ может практически любой человек! Также люди могут везде где это возможно, ставить вопрос О
ПОЛНОМ ЗАПРЕЩЕНИИ АТОМНОГО ОРУЖИЯ во всём Мире – это не так трудно, как кажется. Было бы
желание…  И  одно  из  важнейших  —  УКРАИНЦЫ  НЕ  ИМЕЮТ  ПРАВА  ОПУСКАТЬ  РУКИ!  ОТ  НАС
СЕГОДНЯ ЗАВИСИТ БУДУЩЕЕ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА!

Также  НЕОБХОДИМО  МАКСИМАЛЬНО  ШИРОКО  ИЗОБЛИЧАТЬ  ПРЕСТУПНОСТЬ,  ЗЛОБУ  И
АГРЕССИВНОСТЬ  тех негодяев, которые развязали и поддерживают текущую сверхжестокую войну со всем
Человечеством,  которая  пока  ограничивается  Украиной  —  благодаря  нашим  Героям-ЗАЩИТНИКАМ.
Изобличать  надо  везде,  всех,  массово  и  каждый  Божий  день!  Негодяи  –  немного  однотипны,  местами
туповаты, любят деньги ит.д. но они действуют. А МЫ СИДИМ ПРАКТИЧЕСКИ СЛОЖА РУКИ, ИБО ТО
ЧТО МЫ СЕГОДНЯ ДЕЛАЕМ – ДЕЙСТВИЕМ НАЗВАТЬ НЕЛЬЗЯ! ДЕЙСТВУЮТ – Единицы. Большинство
– тупо выжидает(надеесь что всё само расосётся).

Это всё очень печально и очень опасно. Если такое будет продолжаться, то в наилучшем случае нас ждёт
рабство, а в худшем — нас могут просто уничтожить. Причём опасность угражает всему Миру!

И способ решения данной проблемы только один – действовать, Действовать, ДЕЙСТЬВОВАТЬ!
Всё что перечисленно — Это  пока лишь очень небольшой список того, что можно сделать в области войны

с войной. Ибо с войной нельзя примириться — примириться можно только с Миром. Если примириться с
войной,  то  она  сожрёт  всех  людей  на  земле.  Нужен  Мир  –  КАК  ВОЗДУХ  НУЖЕН  –  и  он  лежит  В
ПОСТОЯННОЙ  БОРЬБЕ  С  ВОЙНОЙ,  С  ЖЕСТОКОСТЬЮ,  С  АГРЕССИЕЙ,  НЕВЕЖЕСТВОМ,
ЗВЕРСТВОМ, ЭГОИЗМОМ И НЕПРАВДОЙ! В ПОСТОЯННОЙ ЗАЩИТЕ ВСЕХ ЛЮДЕЙ НА ЗЕМЛЕ! Если
у Вас будет желание – включитесь в  процесс создания произведений охраняющих Мир – ЛЮБАЯ ДОБРАЯ
ИНИЦИАТИВА ПРИВЕТСТВУЕТСЯ!

Ведь вместе можно сделать не просто больше – ВМЕСТЕ МОЖНО СДЕЛАТЬ ПРАКТИЧЕСКИ ВСЁ!  Ну и
конечно необходимо Свободное Распростанение(и даже с возможностью модификации) данных произведений
— когда Человечество на краю если не гибели то очень сложного времени, то не время для охраны авторских
прав. Со своей стороны, мы(наша Студия) даём своё разрешение на безвозмездное использование всех наших
материалов  на  данную  тему(естественно  ТОЛЬКО ДЛЯ ДОБРЫХ  ЦЕЛЕЙ)  .  Со  своей  стороны  мы  уже
написали произведение “Пусть никогда не будет войн!”, и ряд  других материалов и стихов на данную тему и
для Блага Человечества. 

Очень просим всех других людей активно включиться в этот процесс. Удачи Всем Добюрым Людям!. 
Просим Вас не оставаться равнодушными! Любая деятельность по данному направлению может склонить

чашу весов в сторону Спасения Человечества! Помните – Ваш труд очень важен!

Люди, проснитесь!!!
Люди всего Мира АКТИВНО ПОДДЕРЖИВАЮТ УКРАИНУ – ОГРОМНОЕ ИМ СПАСИБО!

Однако сейчас в мире появилась опасность.  Подлодка Курск, затопление Крчмска, взрывы росиян
гексогеном и расстрел из танков и огнемётов детей в Бесслане показывает что путина нет ни своих ни
чужих — он не жзалеет никого! УКРАИНА ДОЛЖНА УЦЕЛЕТЬ ибо Спасение Украины — это Спасение
Мира!

Обращение к Людям!
Предовтвращение  атомной войны.  Давайте  начнём с  вопроса — а возможна ли она?  Когда  россия

проводила так называемые "учения" все ожидали нападения на Украину, но ПРАКТИЧЕСКИ НИКТО
НЕ МОГ ДОПУСТИТЬ ТАКУЮ ЖЕСТОКОСТЬ! А это ведь произошло!

Сегодня многие говорят о том, что атомная война, теоретически, возможна, но думать о том, что
степень БЕЗУМИЯ НЕЛЮДЕЙ, имеющих атомное оружие может даже привести к РАЗРУШЕНИЮ
ПЛАНЕТЫ практически никто не хочет!  Мало кто хочет "думать о плохом". Это,  по человечески,
понятно! Но думать надо ведь всё очень серьёзно – ибо в опасности само существование Человечества!

Ещё 2 февраля 2019 года (когда было анонсировано о разрыве договора о ракетах малой и средней
дальности)  наша Студия забила тревогу,  и  в этот  же  день начала писать на эту тему композицию
"Пусть никогда не будет войны!" rerih.com/nehaj_nikoly_ne_bude_vijn.pdf

Позже мы провели исследование, и написали статью про причину образования пояса астероидов —
термоядерный  взрыв  планеты  Фаэтона  rerih.com/faeton.pdf  и  создаём  другие  материалы,  но  этого
мало! Просим всех Людей включиться в эту деятельность — борьба за Мир — это вопрос выживания
Человечества. И центром этой борьбы сегодня является Украина.



Ждём Ваших предложений! С уважением, Киев, студия Рерих. семья Соболевых. studiyareriha@gmail.com
Цей, та інший матеріали на rerih.tk.   Мирного всем неба! МИРНОГО ВСІМ НЕБА!

Рассмотрим – где правда, а где – ложь, которую надо всеми силами изобличить! 
Украина разрабатывает ядерное оружие – Украина БЕЗВОЗМЕЗДНО отдала своё атомное оружие России.
Россия воюет с США/НАТО/коллективным Западом – Россия воюет против братской мирной Украины.
Страны Запада заливают Украину оружием – Немного дают. Но кто бы говорил – путин продал половину
ядерного оружия России США. Кроме того – основной источник оружия для Украины – трофеи России.
Украинцы – братский народ. (Этой фразой торгуют особенно часто,  постепенно сводя слово «брат» к
слову «младший брат», а затем, если удаётся захватить и поработить – это превращается в слово «раб». А
если Украинцы оказывают сопротивление и не хотят становиться рабами, их пытаются уничтожить).
Украина начала «гражданскую войну» в 2014 году – в 2014-м Россия начала против Украины войну
Россия освобождает – русские войска оккупируют, разрушают, убивают. Освобождают Украинцы-Герои.
Украина восемь лет домбила бамбас – за это время Донецк – целёхонек, Украинские города – разрушены.
Бомбили россияне.  Часто – провокативно. От ВСУ прилетало редко – старались не бить. За весь 2021
год на Донбассе погибло меньше 30 мирных жителей – причём большинство – на растяжках! За пол года
войны 2022 года – на Украине погибло более 100000 мирных жителей! Разрушения колоссальны!
Украина до 20 века не имела своей государственности – а как же Киевская Русь? Прямое враньё в глаза!
На Украине нацистский/неонацистский/инопланетный режим – На Украине непереваривают нацизм!
Тех российских солдат, которые грабят, насилуют, пытают и убивают Украинцев называют рашистами.
Буча/Изюмск/Мариупольский драмтеатр/… это постановка – это военные кровавые преступления России!
Россия пользуется высокоточным оружием –  очень редко(по наводке предателей). В большинстве случаев
применяет тактику огненного вала и выжженной земли, уничтожая на 1 военный объект 10-20 мирных.
Россия не разрушает гражданской инфраструктуры – русские войска СПЕЦИАЛЬНО разрушают её(зачем – не понятно).
Россия освобождает/денацифицирует/демиллитаризирует – русские войска всё разрушают и всех убивают .
Россия пришла навсегда – Россия уходит очень надолго. И не только с Украины...
Россия защищает себя – Россия захватывает чужие территории, порабощает дружественные народы.
Россия имеет честь и славу – Россия АКТИВНО ТЕРЯЕТ честь и славу. За месяц войны россияне портят,
к сожалению, столько, что им не отмыться и за десять лет. Эта война разрушает Украину, но ещё более
она разрушает Россию. За неё россиянам прийдётся дорого заплатить. Если мир ещё уцелеет…

В общем – думайте, россияне! Мы с вами росли на фильмах, которые учили правде, а советские
мультики по доброте – самые Добрые в Мире! Откуда же у вас столько жестокости, россияне! И почему
молчит Ваша совесть?
Крым/Донбасс/Херсон/Аляска/Австралия/Луна/Солнце – это исконно русские земли – неужели вам мало земли?
Почитайте Льва Николаевича Толстого – `Сколько земли надо` и «Остановитесь!».
Вам много лгут – лгут мастерски, уверенно, актёрски. Посмотрите фильм «Волшебный голос Джельсо-
минно». Никогда не думали, что подобное может произойти на самом деле – причём в наше время!

Украина – одно из самых мирных государств! Мы желаем всем мира и свободы!
Нельзя вести войну против мирных стран!  Нельзя нарушать дружбу!  Нельзя бомбить друзей, родственников

и соседей! Это – нарушение Законов Божьих и Законов земных. Это – жестокость! Это – бесчеловечность!
Россия – покайся и прекрати войну! Пока Мир не вздрогнул от атомного удара!
Ещё есть время, пока ещё не поздно, ещё можно что-то сделать!
Остановитесь, россияне! Ради Бога и Христа, остановитесь!!! Остановите разрушение! 
Надо защитить Землю и спасти Человечество – пока ещё есть время, но медлить нельзя! 
Сделайте доброе дело – защитите нашу планету от ужаса атомной войны!

ГЛАВНОЕ – НЕДОПУСТИТЬ ЯДЕРНУЮ ВОЙНУ! МИР ВСЕМ МИРАМ! ПУСТЬ БУДЕТ МИРУ ХОРОШО!!!

Как бороться против атомной войны
Атомная война начинается с атомного взрыва. Так нас учат, так нам говорят.
Но может быть правильней было бы сказать,  что атомная война начинается с фразы «атомный

взрыв допустим», а заканчивается, прекращается и (главное) НЕ ДОПУСКАЕТСЯ фразой `АТОМНЫЙ
ВЗРЫВ НЕДОПУСТИМ!`Никакой – ни испытательный, ни боевой. Ни так называемый «мирный». Ни
для защиты, ни для нападения. Ни вроде бы против войск, ни против инфраструктуры(то есть людей)!

Нету  и  быть  не  может  атомного  оружия  стратегического,  тактического,  баллистического,
континентально-межконтинентального,  средне-ближне-дальнего,  больше-средне-мало-сверхмалого,
чисто-грязного,  обманно-целесообразного  и  лживо-опраданно-`так  называемо  сдерживания`  –  есть
только ОДИН ВИД АТОМНОГО ОРУЖИЯ – фашистско-террористически-сатанинское-«разрушающее
всю землю и убивающее всех людей»!

Борьба против атомной войны должна вестись ВСЕМИ СВЕТЛЫМИ ЛЮДЬМИ – ПОСТОЯННО,
ВСЁ ВРЕМЯ! Это – возможно! Сегодня – 5 минут, завтра 10 минут, через месяц – час или два!

Каждое слово против безумия атомной войны – как лечебный пластырь на рану Земли!
Каждый голос за Спасение Мира – со временем спасёт чью-то Жизнь… И не одну!
Спасайте людей, охраняйте своих ближних, защищайте мир от ужаса атомной войны!



Не  допускайте  атомную  войну  в  Ваш  дом  –  на  нашу  планету  Земля  –  недопустить  легче,  чем
прекратить и исправить! Люди, Вы все – БОГИ! Многие из Вас – могут сочинять стихи, песни, писать
музыку, рисовать красивые картины и создавать прекрасны вещи – горизонт творчества бесконечен, и в
каждом  творчестве  можно  выразить  любовь  к  Миру,  через  каждое  творчество  можно  защитить
Человечество от ужаса атомной войны! Созданные антивоенные и утверждающие мир произведения
надо распространять – и очень активно распространять! Главное – не молчите и не будьте пасивными!!!

Сила творчества Велика, очень Велика! Но ещё сильнее – горячее сердце, наше желание недопустить
ужас атомной войны и разрушения нашей планеты! Когда есть такое сердце – оно само подскажет, как
лучше действовать. Если у Вас сердце горит недостаточно – возьмите Божий Огонь у Великих Учителей
Человечества, у Героев, Святых и Подвижников, у Достойных, Добрых, Трудящихся на Всеобщее Благо
Людей! У своих Лучших Друзей, у своих Земных Учителей, у Христа, Будды у Бога!

Пишите статьи и стихи, распространяйте свои и другие материалы по защите Мира, изобличайте
сатанистов,  которые оправдывают атомную войну,  гоните в шею всех политиков,  которые хотя бы
ДОПУСКАЮТ применение атомного оружия!  Тем более нельзя терпеть тех, кто развязывает ядерную
войну, кто её оправдывает, распространяет, создаёт доктрины «защиты с помощью ядерного оружия»,
врёт про ‘эффект сдерживания‘ – это ВРАГИ РОДА ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО.

Против недержания борются медицинскими и психологическими методами, можно и экономическими
– но вот атомная бомба – она ничего не сдерживает,  а только разрушает… Читаем, думаем, анализируем…
Это ОЧЕНЬ ВАЖНО СЕГОДНЯ! Чтобы отвратить беду надо вложить много своего труда и времени.

Надо  бороться,  сражаться  за  Мир!  Активно,  по  трудовому бороться!  Это  — вопрос  Выживания
Человечества! Жизни!  У нас ещё есть время – надо успеть предотвратить атомное безумие, защитить
Мир, спасти Человечество! Всех спасти!

Поспешим, пока не поздно! Сколько времени у нас – неизвестно.МЕДЛИТЬ НЕДОПУСТИМО! От всех нас
очень МНОГО ЗАВИСИТ!

Наша планета такая Красивая – надо её охранить! Наши люди такие хорошие – надо их спасти!
Мир всем Мирам!!!

Дорогие люди! Не менее 30 лет, вначале не очень сильно, а в последнее время весьма активно наша
студия пытается понять – что происходит? Что поняли –  то мы расскажем вам, поделимся с Вами.

Надо начинать с главного – главное в жизни, это знание Законов Жизни, ПОНИМАНИЕ (осознание)
того,  что  происходит  и  НЕРАЗРУШЕНИЕ  ГЛАВНЫХ  ЦЕННОСТЕЙ  ЧЕЛОВЕЧЕСТВА,  и  так  как
душой  планеты  и  главной  её  драгоценностью  есть  ЧЕЛОВЕК(основное  назначение  которого  –
улучшение себя и планеты), то главное для нас, для всего Человечества – это техника безопасности для
выживания людских душ, это духовное, душевное и физическое выживание Человечества. А также –
сохранение нашего космического Дома – нашей прекрасной планеты Земля!

Но  выживать  нам  надо  не  любым  путём,  а  Этическим,  Культурным! Первая  заповедь  Космоса
гласит: "Не навреди!". Нельзя разрушать Землю, и нельзя давать темным силам губить души людей!
Поэтому на Сегодня главное, чтобы всё человечество и наша планета Земля уцелели духовно, душевно
и физически! Посмотрите фильм(особенно завершение) ‘Военные игры’(где даже компьютер, простая
МАШИНА говорит про термоядерную войну – “какая странная игра, ЗДЕСЬ НЕТ ПОБЕДИТЕЛЯ”, то
есть  ДАЖЕ  ДО  КОМПЬЮТЕРА  ДОШЛО  –  что  в  атомной  войне  НИКТО  НЕ  ВЫИГРАЕТ  –
ПРОИГРАЮТ  ВСЕ!),  послушайте  песню  Стинга  "Русские",  посмотрите  завершение  фильма
"Инопланетянка"(про атомную войну и, немного ранее – сцену с разбившимся арбузом), фрагмент из
Терминатора2 «сон Сары Коннор.»

Эту войну начал умный, хитрый, но одержимый человек (рас)путин –  который не любит ни россию,
ни человечество, и также, как и распутин 110 лет назад, ведёт россию к распаду, разрушению, а сегодня
– ещё и бесславию и позору! Здесь, как и у всей этой войны Логика отсутствует – кгбисты в массе своей
одержимы –  они, как ранее иезуиты, а ещё ранее –  как атланты преследуя свои личные, эгоистичные
намерения игрались в колдовство и магию, в результате чего стали во многом подвластны нехорошим
силам(которые будут уничтожены, они приговорены самой Природою, но перед этим эти нелюди хотят
уничтожить нашу планету и всё человечество).

Не понятно Украинцам, почему дочь Киева(ведь Киев – мать городов русских!) Россия выжигает
свою  мать  калённым  железом(термобарическими  снарядами  Солнцепёка,  которые  губят  мирных
Украинцев даже в подвалах – так как от них нет защиты), фосфорными бомбами, зажигательными
снарядами(такой “красивый фейерверк”), кассетными боеприпасами, фугасными минами, ураганами-
градами-смерчами,  дроннами-камикадзе,  авиационными  бомбами  и  крылатыми  ракетами?!  Зачем
грабят, насилуют, изощрённо пытают, избивают и убивают мирных жителей? Зачем русские войска
специально расстреливают из танков даже храмы(не говоря о жилых домах) и зачем русские снайперы
забавляются, устраивая постоянную охоту на мирных жителей?

Как назвать того, кто планирует убийство своей матери, того, кто пытается уничтожить её – причём
без  всякой  логики,  без  причины… В  истории,  наверное,  ещё  не  было  подобного  столь  страшного
преступления…

Не понятно людям, зачем СПЕЦИАЛЬНО не спасли моряков с Курска(и не дали это сделать другим
странам), зачем затопили людей в Крымске, сожгли детей в Кемерово(получается ККК – звучит как
фашистская  Ку-клукс-клан).  Зачем  сделали  взрывы  многоэтажных  домов  в  Буйнакске,  Москве  и
Волгодонске(причём спикер госдумы Селезнёв знал и прочитал об этом взрыве за 3 дня до него), и ещё



пытались сделать взрыв в Рязани.  И зачем было нападать на  Чечню,  а  затем создавать трагедию
Беслана, где фсб сожгла детей огнемётами-”Шмелями” и расстреляло их танками 3 сентября 2004 года?
Посмотрите про Беслан youtube.com/watch?v=s2viQWAsjbk и `КРОВАВАЯ осень в россии` 

Непонятно также было, когда россияне,  дружественный нам народ захватил Крым – мы были в
таком шоке, что даже не сопротивлялись и НЕ УБИЛИ ТОГДА НИ ОДНОГО РУССКОГО(хотя русские
уже тогда убивали Украинцев) – подумайте хорошо, аналогично было, когда фашистская Германия
напала, подчинила, оккупировала братскую ей Австрию!

И  также  непонятно  Украинцам  было,  зачем  уже  после  этого  наглого  и  подлого  захвата  Крыма
россияне  развязали  войну  на  Донбассе(см.  признание  гиркина),  и  в  течении  почти  десятилетия
называли  эту  подлую,  захватническую  войну  против своего  Друга  и  соседа  Украины  «украинской
гражданской  войной»,  подсмеиваясь  тихонько  при  этом,  и  посылая,  под  видом  гуманитарной
помощи(белые такие красивые машины) миллионы единиц оружия и боеприпасов.Зачем?

Агрессия  нехороших  людей,  к  сожалению,Є  огромна.  Точнее  —  невероятна.  Напимер:   (Сергей
Севастьянов, депутат Мосгордумы) – “в зону денацификации и демилитаризации, помимо Украины,

Та  же  ложь  по  поводу  того,  что,  дескать,  ВСУ  “бомбили  Донбасс”...  Много  вранья  –  наглого,
циничного. Если вруна даже ловят на лжи – сегодня он не извиняется, а, как ни в чём себе не бывало
продолжает лгать дальше...

Да, нам не понятно – почему сейчас так много, невероятно много вранья. Раньше, в советские времена
тоже врали. Но всегда, смотря на такого ведущего(ведущую)-вруна было видно – человек понимает, что
это плохо. Было видно, что ведущим не нравится лгать, во время лжи их дикция становилась робкой и
неуверенной, речь – значительно более вялой и лишённой энтузиазма. К сожалению, сейчас стало ещё
хуже – не просто врут массово с экранов телевизора, с интернета и с прочих так называемых сми... Врут
по поводу самых дорогих и прекрасных, самых нужных для человечества тем. Врут  постоянно, уверенно,
чуть ли не с воодушевлением, мастерски мешая правду и ложь и получая СВЕРХНЕПРАВДУ, получая от
этого удовольствие. Врут с талантом великолепного актёра, только талант этот идёт не на созидание, а на
безумство разрушения...

Врут в глаза, врут детям, фсб-родители заставляют играть, изворачиваться и врать своих собственных
и других, завербованных ими детей(не говоря уже о взрослых). Плетутся интриги и заговоры, делаются
слежки  и  преследования,  используется  магия  и  все  самые  подлые  приёмы  –  беспредел,  наглый  и
жестокий, тщательно скрываемый к тому же мнимыми дружественными улыбками и заверениями в
вечной дружбе...

Да, много страшного сейчас происходит в Мире! Но это всё – только гримасы и тени уходящей в прош-
лое ночи – тем не менее тени достаточно ужасные, чтобы сделать много гадостей человечеству, и даже доста-
точно опасные, чтобы сделать человечеству много боли, разрушений и страданий. И главное – в том, что
сейчас, для того чтобы защититься от агрессии, жестокости и ужаса оскала уходящего полу-звериного мира 

Человечество должно ОБЪЕДИНИТЬСЯ,
Человечество должно РАЗОБРАТЬСЯ В ТОМ, ЧТО ПРОИСХОДИТ,
Человечество должно НАЧАТЬ АКТИВНО ДЕЙСТВОВАТЬ ДЛЯ СПАСЕНИЯ ПЛАНЕТЫ!

Оружие тьмы – ложь и обман.  Наше оружие – знание!
Оружие тьмы – наглость, игра, блеф, агрессия, жестокость. Наше оружие – стойкость, постоянный труд
на Благо всего Человечества, мирная, но уверенная сила,
Любовь и Сострадание, Мудрость и практический Опыт.
Оружие тьмы – создать иллюзию безысходности,  ложь про то, что “от нас ничего не зависит”(очень
многое зависит), потакание слабостям человечества(только сегодня дошло, что слабость – это не просто
недостаток, это то, что всё время делает нас слабее и слабее, и постоянно уменьшает наши шансы на
выживание), попытка  навязать  свою  волю(вместо  того,  чтобы  предоставить  свободу  творчества),
попытка  подчинить  и  поработить  человека(вместо  того,  чтобы  сделать  его  мудрее,  сильнее,  более
умелым и приспособленным).

Наше оружие – взять Жизнь в свои руки, не надеяться на  ‘авось‘, понимать, что в этой жизни всё
даётся с помощью долгого и упорного труда на Благо всего Человечества – понимание того, что “Все мы
Боги”,  и что мы можем ВСЁ – ПРАКТИЧЕСКИ АБСОЛЮТНО ВСЁ – единственно что – мы должны
действовать ТОЛЬКО ЗАКОННЫМ ПУТЁМ! И конечно, для этого надо много, очень много работать
всем людям, всем нам.

На  Украине  за  пол  года  этой  войны  погибло  больше  сотни  тысяч  мирных  жителей(в  одном
Мариуполе, предварительная оценка 55-95 тысяч). Больше десятка миллионов Украинцев выехали с
родных мест. Людей пытают и убивают, они гибнут от мин и снарядов, а ещё более – без лекарств и от
голода(это на плодородной Украине).  И это только начало – ведь надвигается холодная зима – как
выживать людям?

Весь Мир содрогается этому. Весь мир в шоке от таких зверств. Все люди на планете видят сколь
чудовищен обман, сколь античеловечна эта новая война. Содрогается мир от ужаса, и только россияне
– представители страны, которая должна была бы быть ГАРАНТОМ МИРА с усмешкой повторяют –
«можем повторить»…

Как из нацисткой Германии, бегут из России лучшие её представители. 



Как  в  нацистской  Германии  развёртывают  войска  рф  на  Украине  переносные  крематории,  где
сжигают, чтобы сокрыть следы своих массовых преступлений замученных и убитых ими Украинцев, а
также, чтобы не платить денег – своих, РУССКИХ солдат – то есть вместо «мы своих не бросаем»
получается «мы своих(и вообще всех) сжигаем?» .

Как и в нацистской Германии, под предлогом «освободительной войны» идёт захват, порабощение и
уничтожение братского(вернее, как уже ранее писалось материнского) народа, и попытка захватить и
уничтожить все другие народы – что вызывает ужас и негодование всего мира – даже своих недавних
союзников…

Как  против  нацистской  Германии  объявляется  ленд-лиз,  как  против  нацистской  Германии
объявляются ограничения и санкции, как против нацистской Германии – объединяются правительства
и все люди Добра и Мира – в том числе и Настоящие, Лучшие Россияне!

Но это – только начало. Большинство россиян,   Украинцев,  и всех добрых людей Мира ещё не
поняли самого главного – те силы, которые развязали эту войну (а это, конечно, не только российские
сатанисты-у-власти,  но  и  зарубежные  сатанисты-у-власти,  но  основную  ответственность  за  это, по
Божьему Закону, будут нести, к сожалению, россияне – как главные виновники трагедии, как те, КТО
МОГ,  НО НЕ ОСТАНОВИЛ УЖАСЫ ВОЙНЫ) они обречены – и  ЗНАЮТ,  или,  по  крайней мере
ДОГАДЫВАЮТСЯ ОБ ЭТОМ.

Это те сатанисты, которые, начиная с «границы россии нигде не заканчиваются» продолжают «мы
как  праведники  попадём  в  рай,  а  они  все(заметьте  –  включая  женщин  и  ДЕТЕЙ!)  –  сдохнут».  А
завершается это прямым призывом уничтожить человечество («а зачем этот мир, в котором не будет
россии»).  Тем  нехорошим  людям,  которые  сталкивают  народы  в  кровавой  войне,  которые  ссорят
друзей и соседей,  которые руками своих подданных пытаются поработить или  уничтожить другие
народы – наплевать и на Россию, и на россиян. 

Поймите, люди – слишком долго мы видим, как эти двуногие, мастерски, актёрски играя, лгут, лгут
цинично и нагло, лгут внешне убедительно – уверенно, глядя в глаза, цитируя классиков и играя в
заботу о людях!

Слишком  сложно  простому  человеку  различить  мастерскую  игру  от  действительно  хорошего
действия. Тут только один критерий – НАСТОЯЩИЕ ДЕЙСТВИЯ, НАСТОЯЩИЙ РЕЗУЛЬТАТ. Для
этого надо ХОРОШО РАЗОБРАТЬСЯ. Оставить свои ВНЕШНЕ НЕОТЛОЖНЫЕ ДЕЛА, не пожалеть
труда, времени и сил  – ХОРОШО ВСЁ ПРОАНАЛИЗИРОВАТЬ и, насколько это возможно – ПОНЯТЬ
И РАЗОБРАТЬСЯ! Нельзя скрывать, что ДОРОГОЙ ЦЕНОЙ, МНОГИМИ ТРУДАМИ это даётся – но
ИНАЧЕ СЕГОДНЯ НЕЛЬЗЯ – СЛИШКОМ БОЛЬШАЯ ОПАСНОСТЬ!

Разобраться – это сложно – но иначе невозможно – иначе мы все,  всё  Человечество может быть
разрушено  этой  сатанин-ской  машиной  обмана,  подлости,  подковёрных интриг  и  лжи  –  (или,  как
минимум, сильно, очень сильно пострадать).

Помните,  что  самое  опасное  в  жизни  –  это  безразличие,  пассивность,  отсутствие  действия.
Жестокость  сатанизма  рождается  от  безразличия,  равнодушия  и  ОТСУТСТВИЯ  ВЫПОЛНЕНИЯ
ВЫСШИХ  ЗАКОНОВ!  А  одно  из  наибольших  орудий  этих  нехороших  людей  –  это  усыпление
бдительности,  под  вроде  бы логичными,  и  в  других  случаях  иногда  и  актуальными словами “спи
глазок, спи другой | не волнуйтесь, мы за вас всё решим | доверьтесь профессионалам | а что от нас
зависит | а что мы можем сделать| выбирайте нас, а мы за вас всё порешаем и сделаем | не думайте о
плохом чтобы не притянуть этим его” усыпляют нашу волю, чтобы потом НАШИМИ ЖЕ РУКАМИ
захватывать и  разрушать мир,  порабощать и  уничтожать человечество –  как говорится  ‘загребать
жар‘!

Люди,  дорогие  люди  –  разберитесь,  хорошо  разберитесь  в  том,  что  сейчас  происходит,  а  затем
действуйте, действуйте, и ещё раз действуйте – не жалея на этого своего труда! 

Конечно сложно себе отказывать от каких-то удовольствий (и так всем нам живётся не просто, а тут
предлагают ещё и отказаться или сократить удовольствия) – но ИНАЧЕ СЕГОДНЯ НЕ ВЫЖИТЬ! И,
главное – перед тем как действовать – ХОРОШО РАЗБЕРИТЕСЬ! 

Ведь  сатанисты  тоже  пытаются  использовать  Светлые  Знания  в  своих,  невероятно  преступных
целях. Они могут мастерски и искусно говорить о самых Светлых Вещах, смешивая ложь и правду в
своих  личных,  не  хороших  целях.  Эти  твари  торгуют  Родиной,  Героикой,  Материнской
привязанностью и Сыновьем долгом, не стесняются играть в Любовь (чем оскверняют её).  Эти полу-
животные,  имея  актёрские  дарования  и  развитый  интеллект,  без  зазрения  совести  торгуют  всеми
самыми Светлыми Истинами  Человечества  –  для  них  нет  разницы  между  Добром  и  злом,  между
Красотой и пошлостью, между Мудростью и ложью – они всё смешивают в безобразную кучу хаоса, и
ещё с усмешкой и пренебрежительно смотрят на нас – дескать, «ну как мы вас обманули?!».

Для  них  нет  ничего  Святого,  и  их  можно  только  ОСТАНОВИТЬ  –  только  гораздо  лучше  и
значительно  выгодней  для  всего  Человечества  – НЕ  ДОПУСТИТЬ  САТАНИСТОВ  ДО  ВЛАСТИ.
Сегодня мы уже многое потеряли – так как ПОТЕРЯЛИ БДИТЕЛЬНОСТЬ и допустили нехороших,
безпринципных  людей  в  СВЯТАЯ-СВЯТЫХ  –  и  не  только  В  ПРАВИТЕЛЬСТВО,  но  и  В  НАШЕ
СОЗНАНИЕ.  И Сейчас уже НАДО ИСПРАВЛЯТЬ СИТУАЦИЮ. СРОЧНО ИСПРАВЛЯТЬ! Иначе, из-
за атомной войны может погибнуть всё Человечество!

Если россияне не остановят своих лже-правителей и своё желание захватить весь Мир, Америка – не
остановит лжеца Трампа и желание заняться разрешением только своих проблем,  Европа – не остановит



политиков подлизывающихся к путину и трампу, а европейцы  – свою «усталость от войны»,  – если
Украинские политики не прекратят внаглую воровать не только у народа, но и у солдат, а  Укараинцы не
начнут в 10, в 100, в 1000 раз более активно работать на Победу и разбираться в том что происходит, если
правительства всех стран не осознают, что следующими на очередь в Освенцем путин может пригласить
именно их, а все жители Мира не поймут наконец  – что сейчас необходимо мобилизировать все свои
усилия чтобы предотвратить возникновение Мировой войны – то всё может заончиться очень печально
и с большой кровью.

В  силу  того,  что  Украинский  Народ  НЕ  МОЖЕТ  ПРЕКРАТИТЬ  ВОЙНУ(мы  не  воюем,мы
ЗАЩИЩАЕМСЯ, и это даёт нам ВОЗМОЖНОСТЬ ВЫЖИВАТЬ И ЖИТЬ) – как женщина, которую
насилуют  НЕ  МОЖЕТ  ПРЕКРАТИТЬ  ДАВАТЬ  ОТПОР  НАСИЛЬНИКУ,  как  мирный  человек  НЕ
МОЖЕТ НЕ ЗАЩИТИТЬ СВОЕГО РЕБЁНКА, ОТ РАЗЪЯРЁННОГО  ЗВЕРЯ – поэтому прекратить войну,
несправедливую, жестокую, кровавую и братоубийственную должны россияне – НЕМЕДЛЯ, ПОЛНОСТЬЮ и
БЕЗОГОВОРОЧНО! Конечно, для россиян это будет УДАРОМ ПО САМОЛЮБИЮ – но ведь, если они честные
люди, они должны понять что ЗАИГРАЛИСЬ И ПЕРЕШЛИ ВСЕ ЗАКОННЫЕ, ЧЕЛОВЕЧНЫЕ ПРЕДЕЛЫ. 

Настоящие Россияне – все лучшие сыны и дочери должны проснуться и пока не поздно восстать
против подлецов, которые губят и Украину, и Россию, и собираются УНИЧТОЖИТЬ ВЕСЬ МИР! 

Но, конечно не только россияне (и в России и за границей) должны бороться за Мир. БОРОТЬСЯ ЗА
МИР,  ОХРАНЯТЬ  МИР  ОТ  УЖАСА  АТОМНОЙ  ВОЙНЫ,  НАСТОЙЧИВО,  УПОРНО  И  ДАЖЕ
ОТЧАЯННО ДОЛЖНЫ ЛЮДИ ВСЕГО МИРА. ВСЕ ЛЮДИ ВО ВСЁМ МИРЕ!

Да, скорее всего именно сегодня атомная война не возникнет. Слишком уж большое безумие она
означает. Но не забывайте, люди, что про так называемое ОКНО ОВЕРТОНА, когда что-либо проходит
путь от НЕВОЗМОЖНО до ПРИЕМЛЕМО сатанисты-у-власти тоже знают, и сейчас они, через своих
сознательных и бессознательных слуг МАССОВО ПРОПАГАНДИРУЮТ АТОМНУЮ ВОЙНУ.

Поэтому  человечество,  всё  Человечество  должно  НЕМЕДЛЕННО  ОБЪЕДИНИТЬСЯ  и  немедля
начать бороться против ИДЕОЛОГИИ АТОМНОЙ ВОЙНЫ – против всех разрушителей человечества,
которые ВЯКАЮТ О, ЯКОБЫ ДОПУСТИМОСТИ какого-либо вида атомной войны (или применения
любого вида атомного оружия)! 

Пусть  все  Светлые  люди,  видя  ЛЮБОЙ  ВИД  САТАНИНСКОЙ  ПРОПАГАНДЫ  о,  дескать,
ДОПУСТИМОСТИ  любого  вида  атомной  войны,  любого  применения  атомного  оружия
НЕМЕДЛЕННО  ОСТАНОВЯТ  ЭТИХ  САТАНИСТОВ,  АРГУМЕНТИРОВАНО,  СПОКОЙНО  и
УБЕДИТЕЛЬНО, но БЫСТРО, ВЛАСТНО и РЕШИТЕЛЬНО!

Но главное – борьба за мир, ЗА НЕМЕДЛЕННЫЙ И БЕЗОГОВОРОЧНЫЙ ОТКАЗ ВСЕХ СТРАН ОТ
АТОМНОГО ОРУЖИЯ!

ЭТОГО ТРЕБУЕМ МЫ – МИРНЫЕ УКРАИНЦЫ, ОТКАЗАВШИЕСЯ ОТ ЯДЕРНОГО ОРУЖИЯ!
Неужели это так сложно – Жить всем Людям Мира в мире? Неужели столь сильно и дико безумие человечества?
Позиция  всего  Культурного  и  цивилизационного  Человечества  должна  быть  ОДНОЗНАЧНОЙ  –

ЯДЕРНАЯ ВОЙНА НЕДОПУСТИМА! Никакая – ни локальная ни глобальная! 
ЛЮБОЕ  ПРИМЕНЕНИЕ  ЛЮБОГО  ВИДА  АТОМНОГО  ОРУЖИЯ  НЕДОПУСТИМО  –  у

Человечества достаточно,– даже более чем достаточно силы, оружия и приёмов,  чтобы ответить на
сатанинский, ПРОВОКАЦИОННЫЙ АТОМНЫЙ ВЗРЫВ БЕЗ ПРИМЕНЕНИЯ АТОМНОГО ОРУЖИЯ!

Но самое главное – НЕ ДОПУСТИТЬ ЛЮБОЕ ПРИМЕНЕНИЕ АТОМНОГО ОРУЖИЯ! Должен быть
НЕМЕДЛЕННЫЙ ОТКАЗ ВСЕХ  СТРАН ОТ АТОМНОГО ОРУЖИЯ!  Это  –  в  силах  Человечества!
Человечество  может  это  сделать  –  начав  активно,  очень  и  очень  активно  СРАЖАТЬСЯ  ЗА  МИР,
СРАЖАТЬСЯ  ПРОТИВ  БЕЗУМИЯ  АТОМНОЙ  ВОЙНЫ,  СРАЖАТЬСЯ  ЗА  ПОЛНУЮ  И
НЕМЕДЛЕННУЮ  УТИЛИЗАЦИЮ  ВСЕГО  АТОМНОГО(и  тем  более  термоядерного)  ОРУЖИЯ  ВО
ВСЁМ МИРЕ!  Россияне,  если  Вы  –  Великая Страна –  докажите  это!  Откажитесь  от  сатанинского,
атомного оружия как можно быстрее!

ЛЮБОЕ ПРИМЕНЕНИЕ АТОМНОГО ОРУЖИЯ – ЭТО САТАНИЗМ!
АТОМНОЕ ОРУЖИЕ НЕ МОЖЕТ БЫТЬ ПРИМЕНЕНО НИ ДЛЯ ЗАЩИТЫ, НИ ДЛЯ НАПАДЕНИЯ! 
ЭТО  –  СРЕДСТВО  САТАНИСТОВ,  СРЕДСТВО  ТЕРРОРА,  ФАШИЗМА  И  УНИЧТОЖЕНИЯ

ВСЕГО ЧЕЛОВЕЧЕСТВА!
Не  позволяйте  нехорошим  людям  болтать,  что,  дескать,  есть  стратегическое,  а  есть  тактическое

ядерное оружие! Враньё, враньё, враньё! Есть только один вид атомного оружия – сатанинский!
И не позволяйте сатанистам и их приспешникам болтать о так называемом «оружии сдерживания» –

повторяем, У ЧЕЛОВЕЧЕСТВА ДОСТАТОЧНО СРЕДСТВ И ПРИЁМОВ, ЧТОБЫ СДЕРЖАТЬ ИЛИ
ОТВЕТИТЬ  НА  ЛЮБОЕ,  ДАЖЕ  АТОМНОЕ  БЕЗУМИЕ  НЕАТОМНЫМ  ПУТЁМ!  Главное  —
Человечество должно уцелеть!

В статье faeton.pdf наша Студия привела достаточно научных доказательств того факта,  что пояс
астероидов в нашей Солнечной Системе – это остатки некогда большой,  взорвавшейся в результате
атомного или(что более вероятно) термоядер-ного взрыва планеты (часто называемая Фаэтоном)...  

Дорогие люди! Наша Земля такая прекрасная и красивая, и  так не хочется, чтобы на нашем месте
образовался второй, так называемый «пояс астероидов»! Наша прекрасная Земля и наше прекрасное
Человечество должны уцелеть!

Мы должны защитить нашу Землю, охранить нашу Землю, сберечь нашу Землю! У нас есть время, но его
немного! Надо спешить!



Ради себя, своих близких, своих потомков и всего Человечества! Мы должны защитить Землю и
спасти Человечество! Пусть уцелеет наша прекрасная планета и пусть процветёт Человечество! 

Пусть прекратятся все войны — на все времена!  Мирного всем неба, Удачи и Света!
Пусть будет Миру хорошо!!!

Люди!
Наша Студия пишет Вам. Эта статья –  призыв к действию!
Но вначале – небольшое пояснение. Наша Студия, это Студия имени Николая Константиновича Рериха.

В основном это мой папа – Соболев Геннадий Дмитриевич – вдохновитель и основатель Студии и также я.
Мы  считаем  также,  что  в  нашу  Студию  также  незримо  входят  и  те,  кто  там  приходил  к  нам  для
обучения(когда мы преподавали в ДК Королёва) и те, кто возможно, ещё придёт когда наша Студия, дай Бог,
заработает  физически снова.  Также к  Студии,  по идее,   немного приобщаетесь  все  Вы – чита-ющие эти
строки, думающие над ними, а тем более – те, кто претворит их в жизнь... Пока наша Студия работает, как
сегодня говорится “дистанционно”, а мы наполняем её позитивным содержанием.  10 марта этого года он
покинул земной план. Большую часть материалов мы создавали вместе – физически и интеллектуально писал,
в основном, я – но если бы не Он, то ничего бы этого не было! Он привёл меня в Студию, приобщил к
Творчеству, и мы с Ним, уже как коллеги, работали более 20 лет.  Было разное – я далеко не идеал. Но мы с
ним одинаково думали, и когда я пишу, то я думаю примерно так же, как и он, а значит большую часть
материалов я буду продолжать писать от нашего имени – от имени Студии. Поэтому извините пожалуйста, но
в последующем я буду продолжать писать также как и раньше – не `я`, а “мы” – Студия.  Хотя иногда, быть
может, мне прийдётся и писать от своего имени. Спасибо за внимание!

Дорогие Братья и Сёстры!
Сейчас много ужасного творится в Мире! Сейчас всё как-будто перевёрнуто с ног на голову. Количество

лжи невероятно, и ещё более невероятно то, что ложь идёт оттуда, откуда люди привыкли слушать правду – от
СМИ. Иногда рекламодатели пишут “1+1=3”. Один раз даже было объявление `1+1=4`. Однако это же враньё!

Большая часть Украинцев – органически не переваривает фашизм(наша Студия — тоже)! На Украине
практически нет фашистов, а если бы они сейчас открыто вышли, то им бы явно не поздоровилось.

Украина любит Мир. Мы не хотим войны. Но в обиду мы никого не дадим!
Лучшие из россиян тоже не хотят войны, и не едут сюда, но на Украину едут многие “отморозки” – и то

что они творят  – это ужасно.  Русскими на Украине творится много жестокостей и убийств, разрушений и
преступлений. Это горькая правда. Идёт самая настоящая война. негодяи действовуют жестокостью, обманом
и подлостью.  И рассорили Украинцев  и  россиян  — на десятилетия...  Война — страшна,лжива,  грязна и
жестока.   И всё таки это мы переживём. Даст Бог – мы справимся. Но вот что касается ядерного безумия,
ядерного оружия, ядерного уничтожения всей нашей замечательной Планеты – тут необходимы обёединённые
действия всго Человечества! Ядерное безумие можно остановить только всем миром!

Ядерное оружие должно быть запрещено! Везде, всегда, всем странам! Немедленно!
Надо  нам  сделать  так,  ЧТОБЫ  НИКТО  НИКОГДА  НЕ  ПОСМЕЛ  применить  это  страшное

оружие террора – ядерную бомбу! Надо запретить всем странам обладать ядерным оружием!
Ядерное оружие страшно даже не  тем,  что может уничтожить миллионы,  а  тем,  что может

уничтожить миллиарды существующих людей, не дасть родиться миллиардам и самое страшное – может
уничтожить планету. Это  – невероятно ужасно! Поэтому следует запретить всем террористам-журналистам
писать о якобы “сдерживающей силе” ядерного монстра, о так называемом “паритете сил”,  о “упреждающем
ударе”.  Надо  сказать  свихнувшемуся  политику  или  журналисту-террористу,  которые  оправдывают
применение ядерного оружия либо даже просто рассуждают о, дескать, допустимости его фразу – “А вот если
мне вдруг покажется, что вы агрессивно настроены и я по вам тут же нанесу так называемый упреждающий
удар,  который  уничтожит  вас”  –  они  это  поддержат  или  нет?  Нет!  Зато  эти  подлецы,  эти  враги  рода
человеческого  поддерживают  дьявольское  высказывание  УПРЕЖДАЮЩИЙ  ЯДЕРНЫЙ  УДАР,  который
уничтожает десятки миллионов людей и миллионы безвинных детей! Это что ещё за такие фокусы? И как
Человечество  дало  себя  так  надурить,  чтобы считать  это  практически  нормальным(или по  крайней  мере
допустимым)? Это же бесчеловечно!

Нужно всем нам, без страха, отважно сказать –
Что нет прав человечество уничтожать!,
Что не может атомный гриб опять
Души наши калечить, и тела разрушать!
И не может эта бомба Народ любой защитить –
Она может только разрушить,
И безвинных людей убить!!
Называют «оружьем сдерживания»
Опять врут – когда бомба летит
Запуск бомбы другой не поможет –
Он не сдержит, и не защитит!

Это бомба – оружье террора и мести – 
Лишь разрушит, убьёт, отравит.
Но не тех, кто её послал – военных –
Эти изверги мирных людей убивают!!
...
И что каждая страна, Что имеет оружье террора –
Есть лишь ядерный террорист,
И угроза всему живому!
Что не может никто, нигде
Бомбой ядерной обладать! ,
Что не может никто, нигде

Бомбой ядерной угрожать!!
Это изверг, садист, фашист –
Невозможно найти даже слово...
Это нелюдь, не человек... –
И – угроза – всему живому!
...

Знай, – мы очень много сумеем и сможем,
Если атомный вихрь сможем мы запретить!
Так давай же мы вместе с тобою так сделаем,
Чтоб свободно могли люди жить и творить!

Сон разума рождает чудовищ
Множество  жизней,  возможно,  удалось  бы  спасти,  если  бы  японцы  догадались  об  истинной  цели

самолётов,  которую  радары  Хиросимы  засекли  утром  6  августа  1945-го  года.  Японцы  подумали,  что
приближающиеся самолёты были всего лишь разведкой. Результат – гибель сотен тысяч людей.



Как  страна,  отказавшаяся  от  ядерного  оружия  мы  заявляем,  что  нельзя,  как  это  было  раньше,
рассматривать возможность использования атомного оружия даже в бою!  

Тем более это оружие террора не может быть,  ни в каком случае направлено на мирное население.
Повторяем: Ядерное оружие – это оружие террора. Поэтому:

 Ядерное оружие должно быть запрещено– однозначно, повсеместно и как можно быстрее!

Дорогие  люди!  Тщательный  анализ  показал  что  существуют  силы,  которые,  по  какой-то  бредовой
причине, но тем не менее хотят уничтожения нашей Земли. Видимо эти силы сейчас в стадии сумасшествия,
так как иначе объяснить это не возможно. К сожалению, пока они достаточно влиятельны, и если человечество
не станет настороже, если все мы не предпримем срочных мер для сохранения мира, то может даже произойти
катастрофа.

От Человечества, от каждого из нас, зависит судьба грядущих поколений Человечества и судьба нашей
прекрасной планеты Земля!

Каждый призыв к Миру, каждое разоружение, каждое разумное действие, каждое прекращение безумия,
каждое  доброе  слово,  добрый взгляд  и  добрый поступок  –  драгоценное  приношение  на  Мировую Чашу
Весов. Сделайте этот вклад сегодня – и продолжайте делать это всё время, всю жизнь. Конечно, то о чём
говорится сложно сделать – очень сложно! Но ведь если мы сделаем это, то мы спасём и себя, и своё будущее,
и сохраним нашу прекрасную планету! Давайте спасём планету! Она такая Красивая!

E-mail: andreysobolev7@gmail.com Телефон: 091-909-19-37.
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